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En Tuxpan lograremos el 
triunfo el próximo domingo 

6 de julio: Chava Saldaña 

a3

Se dividirá 
PAN-PRD si 
imponen 
candidatos sin 
presencia política

En suspenso 
sentencia por 
expediente de 
Efrén Velázquez

Fueron puestas a resguardo 
4 mil 488 credenciales para votar 

con fotografía: López Zúñiga
a3 Recibirá Nayarit 

a presidentes 
de la Alianza del 
Pacifico: Sandoval

*En presencia de representantes de partidos políticos y funcionarios de los Institutos 
Nacional y Estatal Electoral, se llevó a cabo en la sede del Registro Federal de 
Electores, la Primera Sesión de la Comisión Local de Vigilancia, para realizar el 
resguardo de las credenciales de ciudadanos que no acudieron a recogerla.
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Congreso del Estado inaugura 
taller “Microsoft Word”  
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ESPADAZO  MUNICIPAL
Por: MARIO LUNA

Por Lupepera, 
la más lépera   

¿ANÁLISIS POLÍTICO O CRÍTICA DESTRUCTIVA?
Hay que darle gusto al gusto, antes de que se acabe el mundo en 2012  
Por Lupépera la mas lépera 

(y cabrona…)

C A R I S M Á T I C O  Y  P O L Í T I C O 
SOBRESALIENTE CONSIDERADO EN 
REVSITA INTERNACIONAL.- miren que 
fue de llamar la atención la presentación en 
conferencia de prensa de una publicación 
que hiciera una revista de circulación 
mundial, especializada en temas políticos o 
de estrategias políticas, por ello, va dirigido 
para campañas, para que los participantes 
tengan por lo menos conocimiento de lo que 
deben de hacer y de lo que no pueden hacer, 
de ahí que esa revista de nombre Campaigns 
& Elections, “ la revista para la gente en 
política”, en la edición de este mes de mayo, 
su portada fue dedicada a nuestro gobernador, 
ROBERTO SANDOVAL CASTAÑEDA, así 
como una dadivosa cantidad de espacio de 
8 páginas a todo color, en donde se narran 
sus logros en materia política, y es que de 
acuerdo a lo mencionado por quien es el 
editor de dicha revista en edición español 
para México y América Latina, ALEJANDRO 
RODRÍGUEZ, aseguró que dicha publicación 
obedece exclusivamente al desempeño en 
alcanzar los logros en política del mandatario 
estatal.

Quien destacó que es considerado uno de 
los gobernantes a nivel nacional con mayor 
rating sostenido en su trabajo, lo que habla de 
una confianza del pueblo en su desempeño 
como gobernante, al preguntarle sobre qué 
es lo que les llamó la atención para darle 
esa primera plana y portada al mandatario 
local, dijo, que indiscutiblemente su forma de 
hacer política, sus estrategias para alcanzar 
sus metas y logros en la materia, de ahí que 
en sus calificativos que dan en portada lo 
llaman como “El Guerrero Electoral de Nayarit” 
porque de todas sus participaciones no ha 
perdido ninguna, ganó para diputado, ganó 
para presidente municipal de Tepic, ganó 
para gobernador, por lo que llama la atención 
de que ha venido de abajo para escalar las 
alturas y dentro de esa entrevista que dijo, 
ALEJANDRO RODRÍGUEZ, se llevó a cabo 
un sábado en un esplendoroso “ ranchito” sin 
dar ubicación o nombre del mismo.

Señala como inicio destacable de la nota, 
que es la historia de cómo en nueve años un 
ex migrante en los Ángeles, en los Estados 

Unidos, y cargador de carne en Tepic, ganó 
tres elecciones consecutivas para convertirse 
hoy, en el segundo mejor mandatario del 
país, que asegura que solo con trabajo gana 
la gente, dicha revista tiene un tiraje de 15 
mil ejemplares y solo se vende en tiendas 
Sanborns, teniendo un precio de 35 pesos,  
y está dirigido a un sector especializado en 
política, en consultoría política, en estrategias 
de campañas políticas, es menester señalar 
que dicha revista tiene su sede en Londres, 
Inglaterra, y que su circulación normal es en 
Estados Unidos y Canadá, ante este es de 
entenderse que sin duda alguna, que van 
a querer agarrar como patrón de acciones 
de política electoral, lo que ha hecho para 
sobresalir en esta materia a ROBERTO 
SANDOVAL, ya que en esas 8 páginas, los 
halagos, los logros, éxitos, triunfos, son los 
que sobresalen, quizás en breve, veamos 
que pueda aparecer por ahí, y que sin duda 
sería un gran negocio en venta o marketing, 
la publicación de un manual para carniceros 
o tablajeros que quieran participar y destacar 
en política, y para eso ya se andan apuntando 
algunos lambiscones que antes de que fuera 
gobernador ROBERTO SANDOVAL, sus únicos 
halagos eran el despreció, las agresiones, 
las burlas, y el de destacar que era un total 
ignorante e inservible, y que hoy, es uno de 
sus más acérrimos lambiscones no amigos, 
no se confundan, son de las salamaneros, 
de los aduladores falsos, que hoy se han 
convertidos según ellos, en estrategas 
políticos en consumados y experimentados 
consultores en marketing político, cuando 
lo único que saben es estirar la mano, pero 
bueno, volviendo a la revista, sea como 
sea es un hecho que el trabajo de nuestro 
gobernador será aún más conocido a nivel 
nacional y latinoamericano.

PROPUESTA PARA QUE TRABAJADORES 
DEL AYUNTAMIENTO LABOREN LOS 
SÁBADOS.- sin duda que esta tentativa 
de presentar una iniciativa ante el pleno 
del cabildo para su aprobación, en estos 
momentos sería muy descabellada y de 
nefastos resultados para quien la presente 
y para el partido político que pertenezca, por 
ello, la intención que tiene la regidora priista, 
GEORGINA JIMÉNEZ PAREDES, aunque 

presente argumentos para ello, como es el que 
la gente exige servicios los sábados, porque 
entre semana, no alcanzan a realizarlos, es 
hasta cierto punto, inconcebible, pero lo más 
grave, es que es una postura que en estos 
momentos de efervescencia político electoral, 
no solo se pudiera considerar como riesgosa, 
sino totalmente reprobable, por los alcances 
que se tendrían, porque solo hay que sondear 
a los trabajadores, sobre esta exigencia 
que en semanas anteriores pronunció la 
mencionada regidora, de manera unánime 
cuestionados alrededor de 50 trabajadores 
del ayuntamiento, todos ellos, dijeron que 
están en contra, pero además fueron más allá, 
diciendo, que así como a ellos se les quiere 
exigir mayor trabajo con un salario mínimo, 
ellos como regidores en donde casi todos 
ellos, no se paran a laborar en sus oficinas 
para no atender a la gente y que ganan un 
salario estratosférico, sin devengarlo , deberían 
ser más congruentes y ser los primeros en 
disminuirse el salario que tienen y trabajar 
no más, sino sencillamente 
trabajar como es su horario, pero 
además atendiendo al pueblo, 
lo cual no hacen, entonces que 
se fijen primero en su actuar y 
desempeño y luego que abran 
la boca, es por ello, que dijeron 
que el voto será en contra de 
los abanderados priistas, por 
traidores y malagradecidos.

ESPADAZO.- se lo lleva 
nada menos que JASSIVE  
DURÁN, quien ahora resulta 
que tiene el compromiso de 
trabajar con el pueblo y en 
beneficio propio de ellos, ya que 
asegura que conoce muy bien 

las necesidades de la gente y sin duda que 
si las conoce, pero nunca se ha preocupado 
por atenderlos, escucharlos y menos darles 
soluciones, porque cuando fue regidora, 
se escondía de la gente que la buscaba, 
nunca recorrió su distrito, porque decía que 
la gente era muy pediche y que para todo 
pedían dinero o algún otro apoyo, ahora dice 
que trabajará también muy intensamente, 
cuando es precisamente lo que menos le 
gusta hacer, sin duda alguna que ahora que 
anda en busca del voto, recorrerá todos 
las colonias del tercer distrito, para luego 
olvidarse de todos ellos, la hipocresía está 
reencarnada en ella, así que gente del tercer 
distrito no se dejen sorprender por arribistas 
y vividores de la política sin importar el sexo 
o posición socioeconómica., ya que es puro 
cuento y una mentira eso, de que trabajará 
por llevar justicia social a los habitante 
de este tercer distrito, mañana estaremos 
hablando de otra mentirosa, que es JOCELYN 
FERNÁNDEZ.

BRUJO MAYOR PREDICE GOLEADA 
DE BRASIL SOBRE MÉXICO.

v

E P I G R A M A
Por: Igibato

- - - - - -
Como brujo ese no la hace
como todos pueden ver,
sólo que vaticinase
un resultado al revés
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Fueron puestas a resguardo 4 mil 488 credenciales 
para votar con fotografía: López Zúñiga  

En suspenso sentencia por 
expediente de Efrén Velázquez
* El ex contralor reclama ante un Tribunal Colegiado que el Tribunal 

de Justicia Administrativa evadió cumplir con los alcances de un 
primero amparo; busca anular en definitiva cualquier sanción.

Rafael 
González Castillo 

Se cimbrará la 
unidad de la alianza 
de facto cuando las 
bases del PAN y 
PRD se den cuenta 
que serán impuestos 
candidatos a regidores 
al Ayuntamiento de 
Tepic con muy poco arrastre político. 
El perfil de los aspirantes a los cargos 
de elección popular fue analizado 
a profundidad y la mayoría de ellos 
carece de liderazgo entre los electores 
de la capital del estado.

Este problema dañará la campaña 
exitosa que hace entre los Tepiqueños 
el candidato de los panistas y 
perredistas, Leopoldo Domínguez 
González.

El mismo problema se ha detectado 
en todas las alcaldías de la entidad, en 
los 18 distritos y en las candidaturas 
por la vía plurinominal.

Si la dificultad no se corrige a la 
mayor brevedad posible a la hora que 
se registren a los abanderados de los 

panistas y perredistas 
se corre el riesgo de 
que el proyecto de 
la coalición de facto 
fracase. 

Las críticas a la 
alianza de facto las 
hace el ex presidente 
estatal del consejo 
político del PRD y 

diputado local, Vladimir Valenzuela 
Barrutia.

Otro problema que detectó el 
entrevistado es que el doctor “Polo” 
trabaja nada más con la población 
si hacer acuerdos con empresarios, 
con quienes simpatizan con él, con 
los líderes del PAN y PRD.

Valenzuela Barrutia, asegura 
que en el municipio de Tepic hay 
muchos líderes naturales deseosos 
de sumarse al proyecto de Leopoldo 
Domínguez y a los otros candidatos. 
Pero que nadie los ha llamado.

Vladimir, considera que todavía 
le queda tiempo a la coalición para 
corregir errores y así poder hacer 
buen papel en el próximo proceso 
electoral.

Por Oscar Verdín Camacho
La situación del expediente que 

se sigue contra el ex secretario de la 
Contraloría Efrén Velázquez Ibarra 
–en una parte del gobierno de Ney 
González- está, metafóricamente, en 
suspenso.

A principios de este año, el Segundo 
Tribunal Colegiado dio entrada al número 
de amparo directo 98/2014 formulado 
por Velázquez Ibarra, y cuya sentencia, 
se estima, podría conocerse en las 
próximas semanas.

La resolución que decida el tribunal 
federal podría resultar determinante 
para el ex contralor, que pretende 
evitar en definitiva cualquier sanción 
administrativa en su contra.

En octubre del 2013, este reportero 
publicó un amparo del Segundo Tribunal 
Colegiado a favor de Velázquez Ibarra, 
a través del cual se pidió al Tribunal de 
Justicia Administrativa (TJA) –que había 
avalado la sanción de la Secretaría de 
la Contraloría, dictada en diciembre 
del 2012 inhabilitándolo 11 años para 
ocupar cargos públicos-, que anulara 
el fallo anterior y dictara otro con total 
libertad de jurisdicción.

Pero uno de los puntos centrales 
de esa sentencia versaba sobre si el 
entonces contralor Roy Rubio Salazar, 

ahora titular del Órgano de Fiscalización 
Superior (OFS), tenía competencia 
para haber dictado la sanción contra 
Efrén Velázquez.

De hecho, tal y como lo informó 
este reportero en octubre pasado, esa 
situación generó un debate entre los 
tres magistrados del Segundo Tribunal 
Colegiado e incluso uno de ellos emitió 
un voto en desacuerdo con los efectos 
que los otros dos magistrados le dieron 
el amparo. En resumen, insistió que si 
Roy Rubio carecía de competencia –y 
ella correspondería a la dirección de 
Responsabilidades de Contraloría-, el 
amparo debía anular de fondo el fallo 
contra Velázquez Ibarra.

Sin embargo, por mayoría de votos 
los magistrados del Colegiado decidieron 
que el TJA se pronunciara sobre ese 
aspecto, además de que, citaron, 
Velázquez debía ser sancionado por 
rubros de los que tuvo conocimiento 
cuando fue citado a comparecer, y no 
incluir otros que desconocía.

*
De acuerdo con datos obtenidos, 

el tr ibunal administrativo avaló 
la competencia de Roy Rubio y 
precisamente es el punto central 
que ahora reclama Efrén Velázquez, 
al considerar que no se cumplieron 

los alcances del primer amparo, 
sino que el TJA únicamente realizó 
transcripciones para evadir resolver 
el fondo del asunto.

Velázquez insiste ante el Segundo 
Tribunal Colegiado que el Tribunal de 
Justicia Administrativa está violando sus 
garantías, según cree, evadiendo acatar 
la sentencia del amparo conocido en 
octubre del 2013. Por su parte, el TJA 
estima que sí se cumplió con ello.

Según los datos recogidos, si el 
Colegiado avala la posición del TJA, 
el expediente sería remitido a la 
Secretaría de la Contraloría para que 
dicte nueva sentencia pero únicamente 
por los aspectos en que fue citado 
Velázquez, no otros que fueron incluidos 
posteriormente.

En suma, la situación del ex contralor 
depende de la resolución del Segundo 
Tribunal Colegiado.

Si el quejoso gana el juicio, insistirá 
en que la Contraloría lo anuncie en 
conferencia de prensa, tal y como 
sucedió con la citada inhabilitación de 
11 años, por el momento frenada.

  
(No se autoriza la transcripción 

o copia de esta información a otros 
medios de comunicación. NO al robo 
de notas)

Se dividirá la alianza del PAN y 
PRD si se impone a candidatos sin 

presencia política: Vladimir 

En presencia de representantes 
de partidos políticos y funcionarios 
de los Institutos Nacional y Estatal 
Electoral, se llevó a cabo en la sede 
del Registro Federal de Electores, la 
Primera Sesión de la Comisión Local 
de Vigilancia, para realizar el resguardo 
de las credenciales de ciudadanos que 
no acudieron a recogerla.

Así lo dio a conocer el licenciado 

Sergio López Zúñiga, Consejero 
Presidente del Instituto Estatal Electoral, 
quien agregó que en esta ocasión 
fueron 4 mil 488 las credenciales 
para votar con fotografía las que no 
fueron recogidas por sus propietarios, 
una cifra considerablemente baja en 
comparación con las de procesos 
electorales anteriores, pues en 2011 
se pusieron a resguardo 4 mil 619, y 
en 2008 7 mil 030.

Dijo que para el efecto, se puso en 
marcha un programa de actualización 
desde el primero de febrero, a través de 
los medios de comunicación, invitando 
a la ciudadanía a que acudiera a los 
módulos del Instituto Nacional Electoral 
(INE), para tramitar por primera vez, 
renovar, hacer cambio de datos o 
reincorporarse al padrón electoral, y 
de esa manera poder participar en las 
elecciones intermedias, a celebrarse 

en Nayarit el próximo domingo 6 de 
julio.

El programa finalizó el pasado 30 
de abril y aunque hubo personas que 
realizaron el trámite inclusive antes 
de que ésta diera inicio, luego de tres 
notificaciones no acudieron a recoger 
la credencial:

“Previo a realizar el resguardo, los 

integrantes de la Comisión de Vigilancia 
del Registro Federal de Electores 
primero checaron que los datos de 
los documentos enviados desde los 
módulos del INE compaginaran con 
los de las credenciales para votar, 
para luego ser enviadas a una bóveda 
bancaria del Servicio Panamericano de 
Protección donde estarán a resguardo 
hasta finalizada la jornada electoral”, 
señaló López Zúñiga.

Los ciudadanos que estén interesados 
en recuperar su credencial para votar 
con fotografía, podrán acudir a los 
módulos donde las solicitaron a partir 
del próximo 8 de julio, aseguró el 
Consejero Presidente del IEE.
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Propuestas de bienestar prevalecen 
en candidatos a dirigencia del Seguro 

Social: Roberto Ruiz 

v

Demasiadas las complicaciones para 
realizar trámites ante el SAT:  Contadores

4

Por: MARIO LUNA

El Secretario General del 
Sindicato Nacional de Trabajadores 
del Seguro Social, Sección XXIV 
Nayarit, Roberto Ruiz Cruz, exigió 
de quienes están participado en 
la contienda electoral interna 
por sucederlo en el cargo de 
dirigente, a que se enmarquen 
en su campaña proselitista en 
un proyecto de fortaleza para 
la institución y la organización sindical y de 
bienestar general para los trabajadores y dejen 
las denostaciones.

Subrayó que quien arremete con denostaciones 
y aún siendo falsas, solo refleja su incapacidad 
por resolver los problemas que enfrentan a 
quienes quiere representar, de ahí, que los 
conmine a que trabajen en paz y respeto mutuo, 
dando atención a los reclamos y peticiones de 
los agremiados.

La conducción de este proceso interno se 
está desarrollando de acuerdo a lo estipulado 
en los propios estatutos y reglas de la misma 
convocatoria, por lo que el proceso de elección 
de los que serán los delegados efectivos, será 
transparente y apegado a la voluntad de los 
propios trabajadores, ya que son estos los 
que deciden quien será su nuevo dirigente 
sindical.

El marco estatutario y contractual, son la 
prioridad de respeto para quienes aspiren a ser 
los sucesores, por lo que serán los delegados 
quienes propongan su plan de trabajo, para 
que el trabajador decida por quien decidir su 
apoyo.

Roberto Ruiz Cruz, invitó a 
todos los trabajadores del Seguro 
Social, a que festejen este proceso 
democrático que se vive y elijan 
la mejor propuesta, pero también 
que exijan que la propuesta sea de 
unidad, respeto y que les lleve a ser 
beneficiados tanto en sus centros 
de trabajo, como en lo que respecta 
a sus condiciones económicas y es 
que las denostaciones deben de 

quedar en el olvido, ya que recordó 
que los trabajadores del Seguro Social, han 
construido grandemente la unidad en torno 
a la unidad de su sindicato y su dirigente, 
ya que insistió que es la unidad la que los 
seguirá fortaleciendo como sindicato y como 
institución.

Es por lo que especificó que serán los días 
20, 21 y 22 de mayo se estará efectuando el 
proceso de elección de delegados al vigésimo 
congreso seccional, por lo que será el 23 de este 
mismo mes la elección de quien será el próximo 
secretario general de la sección XXIV Nayarit, 
desde este momento queda como secretario 
general electo y será hasta el primero de junio 
donde tome posesión del cargo como tal.

Al preguntarle sobre si hasta este momento 
todo ha estado transcurriendo con respeto y 
madurez entre los candidatos, Roberto Ruiz 
Cruz, dijo que si, que ha habido propuestas, 
aunque en mínima parte han existido algunas 
denostaciones infundadas, pero son las menos, 
por lo que su exhorto a quienes denostan a que 
convenzan a la base trabajadora con propuestas 
de desarrollo y bienestar para los más de 3 mil 
500 trabajadores.

Por Mary Castro 

“La problemática que enfrentan las empresas 
ante las nuevas disposiciones que establece 
la Reforma Fiscal 2014 incluye demasiados 
obstáculos”, enfatizó en rueda de prensa 
Guillermo Morales Ruiz Esparza, Presidente 
de la Región Centro Occidente del Instituto 
Mexicano de Contadores Públicos, IMCP.

El contador público certificado con maestría 
en legislación fiscal enfatizó que es  excesiva la 
información que exige la autoridad hacendaria 
en el caso de solicitar devoluciones de IVA, con 
la tendencia al rechazo definitivo a la solicitud 
de devolución de impuestos

“Contrario a los cinco días que promete el 
Servicio de Administración Tributaria, SAT, las 
devoluciones del Impuesto Sobre la Renta,  

ISR de personas físicas tardan muchísimo en 
autorizarse y las plataformas informáticas del 
SAT son confusas y poco funcionales”, señaló 
el líder nacional de los contadores.

“El SAT asume que todos los pequeños 
comerciantes tienen computadora, y que saben 
manejarla para hacer sus trámites. Realizaron 
cambios en la estructura de su página y no 
señalan donde se puede accesar a los servicios 
electrónicos para el contribuyente además de 
que presenta problemas en el acceso a los 
servicios”.

Morales Ruiz Esparza explicó que aún no 
existe una plataforma para  las declaraciones de 
los contribuyentes en Régimen de Incorporación y 
que el sistema de facturación gratuito no permite 
hacer retenciones de impuestos cedulares o 
locales; además de la constante suspensión 

En el presente periodo electoral se puede 
apreciar en el primer cuadro de la capital 
NAYARITA el inicio de importantes obras viales 
con las que se modernizaran varias de las 
calles y avenidas más transitadas de TEPIC, 
las cuales hacia décadas no se les daba ni una 
manita de gato y sin duda ya era urgente que 
el gobierno, cualquiera que fuere hiciera algo. 
Pero ante esta fiebre gubernamental  por hacer 
obra, el ciudadano común sabe perfectamente 
que solo en periodos de campañas políticas 
es cuando a los diferentes gobiernos en turno 
les da por emprender este tipo de acciones 
para tratar de apantallar al elector y hacerle 
creer, que se trabaja y se cumple con una de 
las demandas sociales más solicitadas para 
que todo esto el elector lo reconozca. 

Pero definitivamente la sociedad NAYARITA 
está a favor de que este tipo de trabajos se 
realicen, incluso los propios vecinos que 
habitan por las calles y avenidas por donde 
se realizan los trabajos, son conscientes de 
que son obras necesarias y que se requiere 
del sacrificio de cada familia para que acepte 
las molestias que le causara la obra durante 
el tiempo que duren los trabajos, y a todo esto 
hay personas que dicen -ya hacía falta. 

Definitivamente  los habitantes de TEPIC  
avalan y reconocen todas estas obras y acciones 
que emprende el gobierno del estado, y están 
plenamente conscientes de las molestias que 
causan y las aceptan por tal de que se hagan, 
pero en lo que no está de acuerdo la totalidad 
de estas cientos de familias es que todos 
estos trabajos avancen a paso de tortuga. 
Y con este comentario soy portavoz de un 
grupo de vecinos de la calle León que están 
molestos, hartos y enfadados, por que la obra 
de concreto hidráulico que se realiza entre la 
calle Pedraza y Victoria, no tiene para cuando 
ser concluida, todos estos vecinos manifiestan 
que la obra contemplaba la rehabilitación de 

la calle León, pero no abarcaba el arreglo de 
banquetas y los vecinos decidieron aportar el 
costo total para la rehabilitación de las aceras 
y le entregaron a la compañía constructora 
que realiza los trabajos cerca de 80 mil pesos, 
pero es hora que no se hace nada, la lentitud 
con que avanza la obra es desesperante y 
los propios trabajadores manifiestan que no 
es culpan de ellos, que los responsables son 
los propietarios de la constructora que le dan 
prioridad a otros trabajos que se efectúan en 
otras calles y abandonan la obra de la calle 
León. 

Hay que señalar que durante el tiempo 
que han durado los trabajos de rehabilitación 
de esta vialidad algunas personas, adultas y 
niños han resultado lesionados, como la señora 
Ruthilia, quien al salir de su casa resbaló 
ya que las banquetas estaban totalmente 
destruidas y cayó al suelo causándose lesiones 
de consideración, lo cual fue necesaria su 
hospitalización y otras personas de la tercera 
edad también pasaron las mismas penalidades, 
y esta situación de riesgo aún no termina ya 
que los trabajos están estancados y esto 
es lo que más molesta, el valemadrismo de 
las compañías constructoras como la que 
mencionamos que es propiedad de la familia 
del titular de obras públicas municipales, que 
se caracteriza hacer gala de una descarada 
irresponsabilidad  al no concluir los trabajos 
conforme a los tiempos, aunado todo ello a la 
complicidad de las autoridades que no les exigen 
la culminación de las obras. Precisamente en 
esta misma situación se encuentran los vecinos 
y los comerciantes de la calle Zacatecas cuyos 
trabajos también no avanzan y con ello se 
afecta la economía de muchas familias y ante 
la desesperante lentitud que caracteriza  las 
obras  que realiza el gobierno, los vecinos de 
la avenida Victoria ya se están haciendo a la 
idea de que la culminación de estas obras 
van para largo.

En  calles León y Zacatecas saca de 
quicio a vecinos y automovilistas.

Visión PolíticaVisión Política
Por: Edmundo Virgen

*La desesperante lentitud de los trabajos de rehabilitación 

de servicios sin aviso previo. 

En relación a la fiscalización, facultad de 
la Autoridad Fiscal, consideró que no respeta 
la intimidad de los contribuyentes, lo que no 
quiere decir que se tolere la evasión y que 
la lista de supuestas empresas con 
operaciones simuladas incluye empresas 
por error.

El invitado especial a la inauguración 
de la Semana de la Contaduría 2014 
en Tepic reconoció la labor de Sergio 
Luis Cázarez Santiago, Presidente 
del IMCP Nayarit y agradeció la 
presencia de los rectores y directores 

de las Universidades invitadas: Universidad 
Autónoma de Nayarit, Universidad del Valle de 
Matatipac, Universidad Nueva Galicia, Universidad 
Autónoma de Guadalajara, Universidad Vizcaya 
de las Américas, Universidad Univer y Centro 
Universitario ISIC.
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Nuevos autobuses con horarios de salidas todos los 
días a los diferentes municipios de la entidad:

Santiago: desde la 5 A.M. cada media hora
Acaponeta y Tecuala: desde 6 A.M. cada media hora 

Tuxpan: desde las 5: 30 A. M. 
Villa Hidalgo: 5 A.M. 

San Blas: desde 5ª.M. 
Guadalajara: De paso cada media hora y salidas de 

Santiago 8:30 a.m. y 10:30 a.m. 
Ruiz: Desde las 6 A.M. 

Puerto Vallarta también existen salidas directas desde 
las 5 a.m. en transporte “CORAS” 

Servicios de primera clase con aire acondicionado, audio y video, pantalla de plasma, calefacción, cinturones de seguridad asientos reclinables        

Empresa TNS línea “Nayar” 
Tel. 2132320 

2132315
2132313

En este año una realidad el nuevo 
hospital del ISSSTE: Antonio Sandoval 

Por: MARIO LUNA

Se espera que para este 
año se tenga programado 
dentro del Plan Nacional de 
Desarrollo el presupuesto 
para la construcción del 
nuevo hospital del ISSSTE, 
lo cual se debe de considerar 
como una necesidad 
prioritaria, así lo estimó el 
delegado de esta institución 
en la entidad, el doctor 
Antonio Sandoval Pazos.

Detalló que el gobernador 
Roberto Sandoval Castañeda, ha dejado 
de manifiesto su compromiso de invertir en 
materia de infraestructura de salud, en donde 
ha mencionado una inversión superior a los 
500 millones de pesos en la construcción de 
un hospital uno para salubridad y el otro para 
el ISSSTE.

Es por ello que seguramente será en este 
año que transcurre, que se realicen todo el 
proyecto ejecutivo con todo el terreno para la 
ejecución de la obra que  vendrá a impactar 
en beneficio de la derechohabiencia de esta 
institución.

Dijo que en lo que respecta al terreno, este ya 
se tiene, por lo que falta es realizar el proyecto 
ejecutivo con el cual se dejará claro cómo será 
y de que constará dicho nosocomio.

Al preguntarle sobre el tiempo que puede 
llevar el realizar el proyecto ejecutivo de la obra, 

el delegado del ISSSTE, 
Antonio Sandoval Pazos, dijo 
que entre dos a tres meses, 
pero mientras se gestiona el 
recurso, ya que lo importante 
es que la Secretaría de 
Hacienda suelte el recurso 
a la institución para poder 
ejecutar dicha obra, por 
lo que esta liberación de 
recursos, se pudiera estar 
dando para el 2015.

Al preguntarle sobre si 
la Dirección General del 
ISSSTE, ha realizado las 

gestiones necesarias ante la Secretaría de 
Hacienda para que le liberen los recursos 
necesarios para dicha la ejecución del nuevo 
hospital, dijo que si, y que además dicha 
solicitud se ha estado reiterando de manera 
constante.

Sin duda alguna que el mandatario estatal 
estará impulsando dicha exigencia para la 
construcción del nuevo hospital, ya que una de 
sus prioridades es la de impulsar el bienestar 
en la salud de los nayaritas.

Al preguntarle sobre si urge, dicha construcción 
dijo que si, ya que está sobre rebasada la 
capacidad de atención médica, ya que en estos 
momentos el hospital “Aquiles Calles” cuenta 
con 89 camas y con una población de más de 
215 mil, por lo que urge  contar con más de 
120 camas, para dar atención con calidad y 
calidez a la derechohabiencia.

Para la arquidiócesis Primada de México 
hay un Estado fallido debido al incremento de 
personas en pobreza y la escalada de violencia, 
aunque se presume un descenso de actos 
delictivos, en realidad más mexicanos son 
víctimas y nadie puede garantizar plenamente 
la protección de su vida, integridad corporal 
y patrimonial. 

De acuerdo a informes del editorial del 
Semanario Desde la Fe, la jerarquía católica 
puso en tela de juicio la “fiebre reformista” 
del gobierno, los autores de los cambios son 
agoreros del éxito, del desarrollo sostenido por 
la explotación de los recursos naturales, de 
oportunidades para todos y de una prosperidad 
que no se ver de inmediato, sino a medida que 
las reformas éste en vigor y tengan eficiencia 
jurídica. 

Precisamente, en una visita por Nayarit el 
hoy candidato del PAN Gustavo A. Madero, 
comentaba que el país estaba enfermo de 
muerte, pero manifestaba en ese momento 
que las iniciativas presentadas por su partido 
cambiarían las cosas, no obstante, refirió que 
los resultados se verían dentro de 10 o 15 años, 
lo que significa que muchos adultos mayores 
y jóvenes no verán ese desarrollo.

El comunicado de la iglesia sostiene que 
hay un gobierno rico sobre un pueblo con 
millones de pobres y de eso el mismo INEGI 
lo sabe.

La arquidiócesis refiere que los obispos, en 
la reunión que sostuvieron con el presidente 
Enrique Peña Nieto en el marco de la 97 
Asamblea Plenaria de la Conferencia del 
Episcopado de México, advirtieron  que “las 
reformas son letra muerta y beneficiara a los 

de siempre y a los depredadores del país, sino 
se transforma lo esencial”.

Destacó que no se debe “seguir ocultando 
la injusticia  que impide resolver el drama de 
los migrantes, los secuestros, la impunidad, 
la actividad de las organizaciones criminales, 
la pobreza y la violencia”, y como en otras 
ocasiones refrendo su oposición contra la 
legalización del aborto.

En su homilía Antonio Ortega Franco, 
vicario episcopal de la cuarta zona pastoral 
de la Arquidiócesis, exhortó a sacerdotes y 
laicos a trabajar por una iglesia católica más 
unida y “limpia”, y oró por la reconciliación de 
los pueblos y naciones del mundo, así como 
por las madres y los maestros.

Por cierto, en fechas recientes el obispo 
de Tepic, Luis Artemio Flores Calzada, habla 
en torno a la desconfianza del ciudadano para 
con los políticos, por eso, el abstencionismo 
en procesos electorales, porque muchos llegan 
a los puestos y se olvidan de sus promesas y 
compromisos en campañas.

Razón por la cual, exhorta a los nayaritas 
a fijarse bien el día de las votaciones y confiar 
el sufragio al candidato que consideren más 
aceptable, para después no lamentarse de 
haberse equivocado.

Los nayaritas estamos menos de quince días 
se iniciar la campaña para renovar el Congreso 
del Estado y las 20 alcaldías, y son de todos 
conocidos los candidatos y apellidos, unos ya 
registrados, pero desafortunadamente no hay 
prospectos con propuestas e ideas reales de 
transformar y cambiar las cosas que están 
del cocol. En fin.  

¡¡JUZGAN  FIEBRE  REFORMISTA DEL GOBIERNO!!

Nayarit Plural
Por Fernando Gutiérrez Meza

*Insuficiente la infraestructura del hospital del ISSSTE, solo cuenta con 89 
camas para una población de derechohabiencia de más de 215 mil, urge 
el nuevo hospital con más de 120 camas y mejor infraestructura, dijo el 

delegado de la institución
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Por primera vez en el PAN serán los militantes quienes 
elijan a su dirigencia nacional: Javier Mercado  

Política

* Beneficiaran a las comunidades del Caracol y Platanitos; 
calificadas como las más pobres del país
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Con una inversión de 90 millones de pesos habrá 
más obra pública en SAMAO: Adahán Casas

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic.- Nosotros pensamos que este 
último año, se nos iba a complicar bajar 
recursos, para hacer más obra pública 
en nuestro municipio  sin embargo con 
Roberto Sandoval nada es imposible 
y vienen otros 90 millones de pesos 
más para SAMAO, es sorprendente 
pero habrá muchas más obras. Así lo 
informó el presidente municipal de Santa 
María del Oro, Adahán Casas Rivas.                                                         
Indicó, que ya en algunos lugares están 
iniciando las obras y en otras estamos, 
esperando al señor gobernador, para 
que los arranques de obra y son obras 
muy importantes, ya que SAMAO,  
tiene dos comunidades de muy alta 
marginación, no de marginación de muy 
alta, calificadas como las comunidades 
más pobres del país.

Y hoy les va a llegar la justicia en 
los caminos, en el agua potable, el 
alumbrado público, que son obra de 
servicio que la sociedad demanda, 
son familias muy vulnerables que 
por décadas habían aclamado estas 
obras y que hoy llegan estando 
como gobernador Roberto Sandoval 
y tu servidor en la presidencia, es 
sorprendente porque nomás a una 
comunidad le están llegando más de 20 
millones de pesos, es una comunidad 
muy pobre, El Caracol, que le llega su 

camino y la red eléctrica, dos obras 
muy necesarias y les acabamos de 
terminar un  jardín de niños, para los 
niños indígenas.

La otra comunidad es Platanitos, 
que también es el inicio ya les 
llevamos el agua potable, ahorita 
van los caminos que también es una 
obra muy importante, pero además se 
acaba de licitar por primera vez en 
Santa María del Oro, redes de agua 
potable en donde no se contaba, 
con agua, con lo que vamos a tener 
una cobertura del 100 por ciento en 
el municipio, no va a haber un solo 
pueblo que no tenga agua, así que 
son obras de mucho impacto.

El alcalde de SAMAO, señaló 
son varias comunidades de mucha 
necesidad en la zona serrana, las 
localidades son Aquiles, Platanitos, 
La Mesa de las Yeguas, El Caracol, 
El Cerrito, Los Guajes, que también 
les está llegando el agua potable, 
son familias y para nosotros todos 
son importantes, con el camino va 
a llegar la luz, así está el convenio, 
pero lo más importante es que con el 
camino, ya que antes cuando tenían 
un enfermo duraban 6 horas, para 
llegar a la clínica más cercana y con 
el camino lo vamos a transformar a 40 
minutos y eso le da mucha garantía 

a un niño lesionado de piquete de 
alacrán, que anteriormente 6 horas 
era fatal, casi imposible llevarlo con 
vida y ahora con estos caminos van a 
tener la posibilidad de salvar su vida 
y además ya con el camino habrá 
más seguridad y más fácil  acceso 
a los programas sociales que tanto 
necesitan.

Por otra parte, el presidente 
municipal de SAMAO, Adahán Casas, 
acompañado por el Secretario de 
Turismo Raúl Rodrigo Pérez Hernández, 
dieron a conocer, las actividades 
que se realizarán con motivo de la 
feria de Santa María del Oro 2014, 
La feria de Santa María del Oro, 
se ha distinguido por ser una feria 
deportiva, cultural, gastronómica, es 
una feria que nos da la oportunidad 
de promocionar nuestro municipio, al 
estado y fuera del estado, con el tema 

Por Juan Carlos Ceballos

Tepic.- El enlace de la campaña de 
Gustavo Enrique Madero Muñoz, en la 
campaña rumbo a la presidencia  del 
PAN, Javier Mercado Zamora, invitó a 
todos los panistas para que el próximo 
domingo 18 de mayo vayan a emitir su 
voto por quien seguramente habrá de 
llevar las riendas del blanquiazul por 
un periodo más, ya que sus buenas 
acciones, su capacidad y experiencia, 
seguramente habrá de darle muchos 
votos de diferencia en contra de su 
contrincante, sin embargo debemos 
esperar para conocer la numerología 
exacta.

Señaló que el PAN está preparado 
para las elecciones internas del próximo 
domingo 18 de mayo, así como para que 

los militantes ejerzan de manera libre 
este derecho bajo la reglamentación e 
institucionalidad del partido, porque por 
primera ocasión un dirigente nacional 
y el secretario General, habrán de ser 
electos por la militancia.

Recordó que por acuerdo de la 
Asamblea Nacional, las reformas 
que se hicieron serán analizadas una 
vez que concluya la campaña para 
Presidente del partido a fin de hacer 
las modificaciones en caso de que 
sean necesarias.

Por lo que respecta a un posible 
segundo debate, comentó que ya no hay 
tiempo suficiente para organizarlo, sin 
embargo será la Comisión Organizadora 
Nacional de la Elección del CEN, la 
que tenga la última palabra si es que 
el tiempo restante del proceso es 

suficiente para que ambos 
contendientes puedan volver 
a debatir.

Hizo un llamado a los 
panistas nayaritas para que 
salgan a votar el próximo 
domingo, ya que se espera 
una elección en paz y sin 
problemas, dado que Madero 
Muñoz ha mencionado que 
espera ganar al 3 por 1, por 
lo que actualmente lleva muy buena 
delantera y eso le permite a su equipo 
tener plena confianza en que nada 
empañará el triunfo.

Dijo que durante la gira de proselitismo 
por Nayarit, reconoció que hay muchos 
simpatizantes, que son la mayoría y al 
igual que en otros estados del país, 
como en Puebla, donde se reunión con 

más de 22 mil panistas, 
Madero Muñoz lleva su 
mensaje y la convicción 
de que alcanzará el triunfo 
sin problemas, porque 
“desde el principio, para 
registrarse reunió 100 mil 
firmas que lo apoyaban y 
seguramente que cada 
día se van sumando más 
afiliados a su proyecto 

partidista”.
Agregó que en todos los eventos 

masivos, ha derrochado energía, 
emoción y la seguridad del triunfo que 
le da el conocer que lleva más de 14 
puntos arriba de su contrincante y por 
ello el panismo nayarita sabe que la 
elección que habrá de enfrentar el 6 
de julio, tendrá el respaldo de Gustavo 
Muñoz para salir adelante, por lo que 

Por Oscar Verdín Camacho

Un operador de maquinaria 
pesada del Ayuntamiento de Tepic 
cayó al menos 50 metros por un 
barranco en el área de Lo de García, 
municipio de Tepic, y salvó la vida 
de manera milagrosa.

El accidente ocurrió al mediodía de 
este lunes, a unos cuatro kilómetros 
de la carretera que lleva a Jalcocotán, 
en una zona de huertas de mango 
y caminos de terracería.

Enrique Espinoza Montes, de 
aproximadamente 38 años, trabajaba 
en la mejora de un camino cuando  
ocurrió el desgajamiento de la ladera, 
lo que provocó que la máquina se 
proyectara al fondo.

Un reportero que acudió al lugar 

explicó que Espinoza fue encontrado 
consciente aunque con múltiples 
lesiones en el cuerpo. Añadió que 
el accidente representó una prueba 
para el equipo de Protección Civil 
municipal, que consiguió el rescate 
del herido, primero colocándolo en 
una camilla y amarrándolo a ella, 
para después subirlo a través de 
la pronunciada pendiente.

“La verdad se la rifó el equipo de 
rescate de Protección Civil. Si para 
bajar y subir uno solo era difícil, 
imagínate llevando al operador 
herido”, fue narrado.

El maquinista fue trasladado en 
una camioneta de Protección Civil 
a la clínica 1 del Seguro Social. 
Su estado de salud sería delicado 
pero estable.

vCae máquina a barranco y 
operador se salva milagrosamente

de nuestras costumbres, nuestras 
riquezas naturales, iniciamos el 17 y 18 
de mayo, con unos eventos deportivos 
nacionales, anunciando ya la feria, 
habrá una carrera de motocicletas, 
de rutas desde Guadalajara hasta la 
Laguna. Además una carrera de Odd 
Road, el domingo 18, el mismo día 
por la tarde por la tarde tendremos 
la presentación de las candidatas a 
reinas de la feria y el domingo 24 
de mayo será el rompimiento de la 
feria, con el tradicional desfile de 
carros alegóricos y de ahí arrancamos 
con los eventos culturales que va a 

haber prácticamente todos los días, 
festejos a los niños, a las madres, a 
los jóvenes, a los adultos

Y en el marco de las fiestas religiosas 
del señor de la Ascensión, que ya tiene 
muchas décadas esta tradición, que hoy 
los hemos fortalecido, porque además 
de dar la difusión nos genera empleo 
y recursos, he tenido reuniones con 
los comerciantes y están contentos 
esperando ya la feria, ya que es una 
fecha muy esperada por todos los 
habitantes de nuestro municipio y de 
otros más del estado. Concluyó.   

se espera la visita nuevamente para 
las campañas que habrán de iniciar el 
3 de junio en la entidad.

Explicó que con las reformas 
aprobadas, el PAN empodera al 
militante y le da impulso como nunca 
a las mujeres, revoca el privilegio de 
unos cuantos, elimina a los panistas 
de primera y de segunda, termina con 
el miedo a la democracia ya que se 
terminaron los acuerdos cupulares, 
pero además el PAN es el único partido 
que le apuesta a la democracia interna 
y acepta el voto directo para elegir a 
sus dirigentes.

Es por ello dijo finalmente Mercado 
Zamora, que todos los panistas ahora 
tienen el voto en sus manos para elegir 
a sus dirigentes, porque no se darán los 
cambios por acuerdos o negociaciones, 
sino con el voto libre y secreto en todo 
el país y por primera vez, “tendremos 
una elección de este tipo para llevar a 
la fórmula Madero-Anaya, a la dirigencia 
nacional, por ello vamos todos a votar 
el domingo 18 de mayo”.
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vRecibirá Nayarit a presidentes de la 
Alianza del Pacífico: Roberto Sandoval 

Política

•	 El	Programa	de	Capacitación	2014,	está	contemplado	en	el	Plan	de	
Desarrollo	Institucional,	iniciativa	del	Presidente	del	Poder	Legislativo	de	

Nayarit,	diputado	Armando	García	Jiménez.
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Debido a su posicionamiento internacional 
como un estado seguro y a la promoción 
turística que ha hecho de la entidad el Gobierno 
de la Gente en diferentes partes del mundo, 
Nayarit será sede de la IX Cumbre de la 
Alianza del Pacífico, la cual está integrada 
por los presidentes Enrique Peña Nieto, de 
México; Ollanta Humala, de Perú; Michelle 
Bachelet, de Chile, y Juan Manuel Santos, 
de Colombia, quienes sesionarán en tierras 
nayaritas el 19 y 20 de junio.

Al respecto, el Gobernador de la Gente, 
Roberto Sandoval Castañeda, recalcó la 
importancia de esta Cumbre y aseguró 
que Nayarit se consolida como el destino 
turístico preferido a nivel internacional no 
sólo para vacacionar e invertir sino, también, 
para la realización de encuentros con temas 
fundamentales para el desarrollo de los países 
latinoamericanos. 

“Una vez más Nayarit será sede de un 
evento de talla internacional; esta cumbre 
dejará grandes beneficios para México y para 
Nayarit en materia de turismo y de desarrollo 
económico. Agradezco a nuestro presidente 
Enrique Peña Nieto y a los países que 
integran esta Alianza del Pacífico por poner 
sus ojos en nuestro estado; seguro que sí, les 
ofreceremos atención de calidad y calidez”, 
señaló el mandatario nayarita.

El Gobernador de la Gente felicitó a Enrique 
Peña Nieto, quien durante esta reunión será 
nombrado presidente pro témpore de la Alianza 
del Pacífico, por lo que estará guiando los 
acuerdos que se tomarán en Nayarit.

Cabe destacar que la Cumbre será precedida 
por reuniones de los viceministros de Relaciones 

Exteriores, Comercio Exterior y Turismo, así 
como de los cancilleres de los cuatro países 
miembros del bloque, que impulsa el libre 
comercio.

Es de mencionar que la Alianza del Pacífico 
fue creada en abril de 2011 y tiene dentro de 
sus planes más ambiciosos la desgravación 
total en el comercio de bienes y servicios entre 

Tepic.- Con el fin de proporcionar 
herramientas para desarrollar 
habilidades en programas de 
sistemas informáticos, este lunes en 
la “Sala Presidentes” del Honorable 
Congreso del Estado de Nayarit, 
el Presidente de la Comisión de 
Niñez Juventud y Deporte, diputado 
Sergio Eduardo Hinojosa Castañeda,  

inauguró el Taller “Microsoft Word 
nivel avanzado”.

En su mensaje de inauguración, 
el legislador local expresó que con 
la capacitación que se efectúaen el 
Congreso del Estado, se beneficia el 
personal y a su vez los representantes 
populares nayaritas; “es una decisión 

muy acertada del Presidente del 
Poder Legislativo, diputado Armando 
García Jiménez haber impulsado 
el Programa de Capacitación, 
contemplado en el Plan de Desarrollo 
Institucional 2011-2014”, refirió 
Hinojosa Castañeda.

En este mismo tenor, el diputado 
local Sergio Eduardo Hinojosa 

Inauguran taller de “Microsoft 
Word” en el Congreso del Estado

Castañeda, comentó ante los 
participantes que este tipo de talleres 
da fortaleza para quienes colaboran 
y participan en las actividades 
diarias del Poder Legislativo, “con 
ello realizarán su trabajo de una 
mejor manera y más eficiente; la 
tecnología avanza día con día de 
forma  inmediata, no podemos 
dejar de lado esto, debemos estar 
siempre muy atentos y siempre 
capacitándonos para lograr ser 
personas más íntegras”, concluyó, 
Hinojosa Castañeda.

Este Taller contemplado en el 
Programa de Capacitación 2014, 
dentro de la vertiente Alfabetización 
Digital, tendrá 
una duración 
de 10 horas, 
t i e m p o 
durante e l 
c u a l  l o s 
participantes 
conocerán las 
herramientas 
básicas para 
r e a l i z a r 
documentos 
de Word y 
documentos 
combinados, 
d i s e ñ a r 

sus propias macros y mejorar 
sus habilidades en el uso de la 
aplicación.

Cabe hacer mención que durante 
las horas de capacitación el facilitador, 
Rodolfo Contreras Díaz, desarrollará 
los temas; barras de menús, tipos de 
apuntador del ratón, aplicar formato 
a texto, alineación a un párrafo, 
trabajar con columnas, barra de 
herramientas de dibujo, Word Art, 
documentos protegidos, insertar 
archivos compatibles, hipervínculos, 
combinar correspondencia, plantillas, 
creación y modificación de una 
macro; temas que serán concluidos 
el próximo viernes.

las cuatro naciones que lo conforman.
En febrero de ese año, Nayarit fue sede 

de otro evento de relevancia internacional, la 

Conferencia sobre el Impacto Humanitario de 
las Armas Nucleares, organizado por la ONU, 
en la que participaron más de 140 países.
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Ramón Parra “Parrita”.

Orientación Psicológica Familiar
¿Te sientes triste, desanimado, que nadie te valora? 

¿Tu familia no es lo que tú has querido a través de los años? 
¿Tienes problemas matrimoniales y no sabes que decisión tomar? 

¿Tus hijos se comportan de manera desordenada y no sabes por qué?

 Además, ofrecemos cursos, tAlleres y conferenciAs

Visítanos y te orientaremos con profesionalismo, capacidad y comprensión. 

 
Citas: 311 136 89 86
Psicólogo José Miguel cuevas DelgaDillo

Precios accesibles

Política8

Inició el Ayuntamiento con limpieza de 
rejillas pluviales y alcantarillas: Jhony Vera

Me animé a participar para diputado para 
que los pobres tengan un representante 

en el Congreso: Ramón Parra 

Por: Martín García 
Bañuelos.

Te p i c . - “ A t e n d i e n d o  l a s 
indicaciones de nuestro Presidente 
Municipal, Héctor González Curiel, 
el día de hoy (ayer), iniciamos con la 
limpieza y recolección de basura en 
las alcantarillas y rejillas pluviales, 
ya que el temporal de lluvias 
está muy cerca”, así lo manifestó 
en entrevista el Secretario de 
Obras Públicas Municipales, Jhony 
Oswaldo Vera González.

Y añadió, “gracias a los reportes 
que nos hace la ciudadanía, 
además de los diversos medios de 
comunicación, que nos indican de los 
lugares que continuamente causan 
problemas de inundaciones por 
taponamiento, en estos momentos 
nos estamos ocupando de ello, ya 
que de esa manera nos enteramos de 
los sitios que mayormente requieren 
de nuestra atención y aquí estamos, 

listos para trabajar”.

El funcionario municipal indicó, 
que con la limpieza que se hará 
a todas las rejillas pluviales, así 
como a las alcantarillas de la capital 
nayarita, “estaremos previniendo 
los clásicos taponamientos, que 
luego generan inundaciones en 
las calles, avenidas, y con mayor 

razón en los hogares, por lo que 
con estas medidas de prevención, 
evitaremos los problemas que se 
ocasionaban anteriormente”.

Vera González agregó, “hemos 
recibido múltiples denuncias de la 
ciudadanía en el sentido de que 
varias alcantarillas están rotas 
y causan severos daños a los 
vehículos, vamos a provechar para 
irlas reparando sobre la marcha, 
ojalá y nuestra labor no afecte 
a la población, sobre todo a los 
automovilistas”.

Finalmente el entrevistado dijo, 
“las indicaciones del alcalde, Héctor 
González Curiel, son las de que 
todos los funcionarios del XXXIX 
Ayuntamiento de Tepic, trabajemos 
en beneficio de la ciudadanía, hasta 
el último minuto que le quede a 
esta administración municipal, 
sirviendo al 100 por el bien de los 
tepicenses”.

Por: Martín García Bañuelos. 

Tepic.-“Me animé a participar 
como precandidato a diputado 
local del Segundo Distrito por el 
PRS, porque ya es tiempo de que 
los pobres tengan quien realmente 
los represente en el Congreso 

del Estado”, así lo manifestó en 
entrevista el luchador social, Ramón 
Parra Mendoza mejor conocido 
como “Parrita”. 

Abundó que el Partido de la 
Revolución Socialista de Nayarit, 
es autentico de izquierda a donde 
su doctrina política está basada 
en servir especialmente a la clase 
humilde y trabajadora, por eso de 
lograr la diputación pugnará dijo, 
por legislar desde la Tribuna más 
alta del estado, para que haya 
fuentes de empleo para los pobres 
que carecen de seguridad social y 
con salarios homologados como los 
que gana, la clase política quienes 
muchas de las veces ni desquitan 
el salario, ya sean empleados de 
confianza o sindicalizados. 

Además manifestó “Parrita” que 
está dispuesto a debatir con sus 

demás contrincantes políticos de 
los demás partidos políticos a dicho 
cargo de elección popular, para que 
el pueblo conozca y valore quien 
cuenta con mejor capacidad para 
ser diputado, y así el próximo 6 
de julio llegue el mejor hombre o 
mujer a ocupar la curul del Segundo 
Distrito Electoral de Tepic. 

Por último señaló el precandidato a 
diputado del PRS, que es importante 
que la gente de escasos recursos que 
acude a la Cámara de Diputados a 
solicitar gestoría social sea atendida 
como lo merece, ya que el pueblo 
es el único dueño de ese recinto 
legislativo el cual debe de contar con 
un comedor dijo, para la ciudadanía 
de escasos recursos que viene de 
los municipios y comunidades a 
entrevistarse con sus representantes 
sociales y por lo menos tengan 
asegurado el alimento.  

Tepic.-Este lunes, el presidente 
municipal de Tepic, Héctor González 
Curiel, encabezó  los trabajos de 
instalación de nuevo equipo en 
el pozo Rodeo 1, como parte del 
Programa de Estiaje 2014 que se 
aplica  en unidad con el Gobierno 
de la Gente  y la Federación para 
combatir frontalmente ese fenómeno 
con obras y acciones que eleven 
el suministro del elemento.

Al detectarse que algunos pozos 
han disminuido su potencial de 
abastecimiento, el SIAPA Tepic 
realiza los trabajos respectivos 
para mejorar el servicio  en las 
zonas afectadas.

MEJORARÁ SERVICIO EN 
VARIAS COLONIAS

En este sentido, el organismo 
operador está cambiando los equipos 
de bombeo en esa zona para 
impulsar  la extracción del vital 
líquido en el pozo Rodeo 1, mismo 
que suministra agua al poniente de 
la ciudad, específicamente en las 
colonias: El Rodeo, Lomas Altas, 
Lomas Bonitas, Luis Echeverría y 
América Manríquez, entre otras.

Misael Álvarez director de SIAPA 
Tepic, detalló: “La extracción de 
este pozo bajó considerablemente; 
estamos instalando un equipo de 
bombeo nuevo para mejorar la 
extracción y la distribución en las 
partes altas de la zona, esto como 
medida de prevención en este 
temporal de estiaje”.

“El presidente municipal Héctor 
González Curiel, siempre ha estado 
muy al pendiente de que se brinde el 
debido mantenimiento a los equipos 
de bombeo para ofrecer un mejor 
servicio, por lo que él encabeza estas 
jornadas de laborales para constatar 
los avances y dar respuestas a 
los ciudadanos”, aseveró Álvarez 
Sánchez.

“Cabe destacar que se está 
trabajando con fuerza para que 
este mismo lunes quede instalado 
el equipo nuevo de bombeo. Con 
estas acciones, Héctor González 
Curiel, continúa dando seguimiento 
a los trabajos que realizan las 
diferentes dependencias del XXXIX 
Ayuntamiento de Tepic para tener 
servicios públicos de primera”, dijo 
Misael Álvarez.

Se contará con nuevo equipo de 
bombeo en pozo rodeo 1: “Toro” 

v*Ante la cercanía de las lluvias.
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En Tuxpan lograremos el triunfo el próximo 
domingo seis de julio: Chava Saldaña

Por Mary Castro 

TUXPAN.- Ante centenares de simpatizantes 
priistas, Salvador Saldaña Barrera y Angélica 

Sánchez Cervantes levantaron las manos y 
gritaron la palabra victoria en el arranque de 
su precampaña como candidatos a presidente 
municipal y diputada de Tuxpan, respectivamente, 

por el Partido Revolucionario Institucional, 
PRI.

“Cada día trabajaré desde temprano, seré 

incansable para gestionar lo que Tuxpan necesita. 
La unidad y el trabajo destacarán en mi gestión y 
saldremos adelante. No los defraudaré y con su 
apoyo y motivación vamos a lograr el triunfo el 
próximo domingo seis de julio”, destacó Chava 
Saldaña en su mensaje.

Como candidato de unidad recibió el cálido 
aplauso de respaldo de los habitantes de Tuxpan 
a quienes dio las gracias por su presencia. 
Agradeció también a Roberto Sandoval Castañeda, 
Gobernador de Nayarit, por la oportunidad de 
ayudar a la gente del municipio costero bajo el 
lema “por el bien de Nayarit”.

Al acto proselitista asistió el equipo de trabajo 
que le apoya encabezados por el presidente del 
partido en esta localidad, Manuel Saldaña Crespo 
quien logra con esto su propósito de convocar 
la participación ciudadana para consolidar al 
PRI en Tuxpan a través del liderazgo de Chava 
Saldaña. 

Por Julieta Villanueva 

Desde que el conocido y 
prestigiado Doctor Antonio 
Sandoval Pazos fue nombrado 
como delegado federal del 
ISSSTE en el estado de 
Nayarit, los Jubilados nos 
hemos estado beneficiando con más y mejores prestaciones gracias 
a la ardua labor de nuestro delegado en las diferentes instancias de 
gobierno comentan jubilados de los municipios del norte del estado 
de Nayarit, quienes en materia de crédito contarán en este año con 
21 millones de pesos extras, lo cual ascenderán en este 2014a un 
total de160millones de pesos.

Sin lugar a dudas esta es una grandiosa noticia para los Jubilados 
del ISSSTE de nuestro estado, quienes estamos seguros que el 
doctor Antonio Sandoval Pasos estará logrando gracias a su gran 
capacidad de gestión muchas más  y mejores prestaciones para 
los Nayaritas. 

Enhorabuena y nuestro reconocimiento para nuestro gran amigo 
el Doctor Antonio Sandoval Pasos, a quien le enviamos por este 
importante medio de comunicación un cordial saludo. 

El Doctor Antonio Sandoval Pazos es para nosotros el mejor 
delegado del ISSSTE que hemos tenido los Nayaritas: Jubilados

Director de Tuxpan: Juan Bustos                                                        Martes 13 de Mayo de 2014• Año 2 • Fundado el 15 de enero de 2006 • No.  1456

Tuxpan
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Diconsa aplicará 22 mdp para crédito en tiendas rurales

•	 Precandidatos	a	alcaldes,	síndicos,	regidores	y	a	diputados	iniciaron	este	
lunes su precampaña rumbo a la victoria del 6 de julio  

El	Subgerente	Regional	de	la	paraestatal	aseguró	que	con	esto	las	tiendas	rurales	adquirirán	
excedente,  para que sus expendios estén abastecidas pese dificulta el acceso a las comunidades.

Política10

Al arrancar la precampaña del 
Partido Revolucionario Institucional, 
la dirigencia estatal encabezada por 
Juan Carlos Ríos Lara, se muestra 
optimista por la fortaleza y unidad 
de su partido que es determinante 
para la construcción del triunfo, 
ratificando que el tricolor ganará con 
trabajo, propuestas, compromiso 
y unidad activa a partir de las 
acciones positivas y proactivas de 
su militancia.

Tras dar inicio este lunes 
la precampaña del  t r icolor, 
los precandidatos de unidad a 
presidentes municipales, síndicos, 
regidores y diputados, realizarán 
en los próximos días diversas 
actividades y encuentros con la 
militancia y simpatizantes, con el 
objeto de dar a conocer su propuesta 
ideológica y personal, así como 
posicionarse entre los militantes 
del PRI y la coalición por el Bien 

de Nayarit.  
Así gana la gente, afirmó Ruiz 

Lara, con un PRI que día a día 
trabaja, con un PRI responsable, 
unido, fuerte, cercano a la gente 
y que propone para responderle 
a la gente con soluciones a sus 
necesidades.

Hoy inicia el camino de la victoria, 
aseguró el líder priísta, “con trabajo, 
con capacidad, intelecto, con una 

unidad y con una cercanía a la gente. 
Hoy vamos rumbo a la victoria con 
las mejores mujeres y hombres, 
con oferta política y mucha unidad, 
una unidad no discursiva, sino muy 
activa”, refrendó.

El presidente del CDE en Nayarit 

manifestó que entre las fortalezas 
del tricolor se encuentra el hecho 
de que sus precandidatos que 
buscan postularse como candidatos 
han surgido de un proceso interno 
en el que ha prevalecido la unidad 
partidista y ello es primordial para la 
construcción del triunfo, remarcó.

Alrededor de 65 comunidades nayaritas 
que cuentan con tiendas rurales subsidiadas 
por Diconsa –organismo sectorizado de la 
Sedesol– a través del Programa de Abasto 
Rural, en los municipios de Huajicori, Ruiz, 
Rosamorada, Del Nayar, La Yesca y el embalse 
de la presa de Aguamilpa recibirá apoyo 
crediticio para garantizar el suministro en las 
mismas, informó el Subgerente Regional de 
este organismo, Rafael Sandoval Díaz.

Señaló además que se cuenta con una bolsa 
de 22 millones de pesos para la aplicación de 
estos “créditos”, los cuales prevén que en el 
lapso comprendido entre los meses de junio 
y octubre estén abastecidas; “esta decisión 
se toma en oficinas centrales debido a las 
dificultades para que los vehículos accedan 
a los municipios de la zona norte”, reiteró.

De igual forma Sandoval Díaz  recalcó que 
los productos que serán adquiridos por los 
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Ixtlán del RíoGanará el PRI con trabajo, 
propuestas, compromiso y unidad

E D I C T O

EXP. NO. 1740/12

C. HIGINIA CARDENAS ROSALES.
SE IGNORA DOMICILIO. 

     Comunico a Usted, que con fecha veintidós 
de enero del año dos mil trece, se radico ante 

este Juzgado el juicio civil ordinario promovido por ALFONSO ORTIZ 
HERNANDEZ, de quien reclama la disolución del vinculo matrimonial que 
los une, invocando la causal prevista en la fracción XVIII del artículo 260 
del Código Civil vigente en el estado y demás conceptos que refiere, el 
cual se le hace saber que dispone del término de 9 nueve días hábiles, 
para que de contestación a la demanda incoada en su contra y señale 
domicilio para  recibir notificaciones en esta ciudad, apercibiéndola que 
de no hacerlo, conforme a lo dispuesto por los ordinales 151, 164, y 
165 del Código en cita, se le declara la correspondiente rebeldía, se le 
tendrá por contestada la demanda en sentido negativo y las posteriores 
notificaciones se le harán por medio de listas que se publiquen en los 
estrados de este Juzgado a excepción las de carácter personal. 

ATENTAMENTE
TEPIC, NAYARIT; A 26 DE MARZO  DE 2013.

EL SECRETARIO DEL JUZGADO TERCERO FAMILIAR.

LIC. GLORIA ESTHER GUERRERO INDA.

Para publicarse por dos veces con un mínimo de tres y un máximo 
de ocho entre una y otra publicación en el periódico Oficial del 
Estado y otro de mayor circulación a elección del promovente.

responsables de las tiendas corresponderán 
a los contemplados en la canasta básica, 
como son arroz, maíz, frijol, harina de trigo 
y maíz, pues son los que más se consumen 
en estos expendios. 

El funcionario federal recalcó que con esto 
se refrendará el compromiso del Presidente 
Enrique Peña Nieto a través de la Secretaria 
de Desarrollo Social, Rosario Robles Berlanga 
quien sigue las indicaciones del jefe del 
Ejecutivo federal de apoyar a los sectores 
más vulnerables de la entidad.
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CARLOS SALAS DA IMPULSO A 
LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN

El PRI local y su proceso de cambio 
atribuible a la maestra Lourdes Leal

Martes 13 de Mayo de 2014• www.genteypoder.com • No.  1456Corresponsal: José Luis Meza Camacho

Ixtlán del Río

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- En entrevista 
exclusiva con el corredor de motos, 
Jorge Raúl Mora Castillón, aseveró 
que “somos muchos los que tenemos 
puesto el corazón en un montón de 
hierros, tornillos y plásticos sobre 
dos ruedas, es una sensación que 
se siente cuando vas en carretera, 
siempre buscando nuevas aventuras 
al llegar el fin de semana”.

“Es un amor fuerte 600 CC, me 
siento a la perfección, se disipan mis 
penas y la felicidad es  total plena, así 
me hace sentir el amor incondicional 
de mi moto, ya llevo varios años 
disfrutándolo en carretera; empecé 
a sentirlo desde que mis padres me 
apoyaron con mi primera motito, hoy 
estoy contento de ser motorizado y 
de tener una mujer motera, que me 
acompaña a todos lados”.

Para culminar la entrevista Jorge 

Raúl Mora Castillón, enfatiza que la 
sensación de libertad que siente es 
plena y en compañía de su esposa, “es 
inexplicable su sentimiento, aunque 
a veces los gastos son fuertes por 
traslados a lejanos puntos donde están 
establecidos clubes de motociclistas 
hermanos, lugares donde la pasamos 
sumamente bien, no hay duda el amor 
de mi moto es de locura”.

Por Jolumeca

Ixtlán del Río, Nayarit.- Se destella 
aplastante triunfo del PRI, en este 
lugar en las próximas elecciones 
del 6 de julio del 2014, para elegir 
alcalde y diputado local, obra y logro 
de la maestra Lourdes Leal Macías, 
desde su aparición en el proceso 
actual político electoral local, con 
sus mágicas interpretaciones da 
sin discusión vida a este fenómeno 
político actual.

Supo  indagar en las fuentes teóricas 
que alimentan este relato, todas ellas 
interseccionadas a su modo han  

logrado reflejar los cambios materiales 
acaecidos en esta sociedad política 

que critica la actual administración 
panista y busca  cambios, que sólo 
el PRI le puede dar por tener mejores 
herramientas con las que puede darle 
el certificado de defunción al PAN, 
en este municipio.

La maestra Lourdes Leal Macías, 
salió al frente con nuevas lecturas se 
adueño del escenario político sin la 
repetición de antiguas verdades y sin 
imposturas, las modificaciones fueron 
objetivas; lo que fortaleció las fuentes 
principales del Priísmo sin pedantería 
intelectual y sin  desmesura en el 
lenguaje, digamos que sin ínfulas 
resulto ser una verdadera estratega 
política.

Por Jolumeca
Ixtlán del Río, Nayarit.- El profesor 

universitario y líder de opinión local 
Carlos Salas García, condena los 
atentados en contra de la libertad de 
expresión, “es un derecho que tiene 
que ejercerse mientras no infrinjan 
los derechos de terceros, la dignidad 
humana es intangible, la violencia 
hecha contra un solo ser humano 
es violencia contra todos”.

Este pronunciamiento fue realizado 
dentro del Marco del día Mundial de 
la Libertad de Expresión.  Aseguró 
que su apoyo no lo vió como una 
obligación se trata de defender 

el derecho de estar informados e 
indicó que no debe de haber un 
mecanismo directo e indirecto que 
atente contra el libre ejercicio de la 
expresión y los derecho al trabajo 
de la información.

Carlos Salas García, aprovechó para 
comentar que platicó con directivos y 
promotores deportivos que en fecha 
próxima iniciara un ciclo de apoyo 
al deporte local con procedimientos 
y mecanismos adecuados para 
proporcionar los insumos deportivos 
en mayor proporción en la diversas 
disciplinas en este rubro y se cubran 
al 100 por ciento su requerimiento en las diversas aéreas.
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Amor por las dos ruedas: 
Jorge Mora Castillón

“PESCADERÍA EL TUTA” 

Ahora en un nuevo local, por 
calle Hidalgo, entre Guadalajara 
y Querétaro, antes “Materiales 
Parra”, en Tecuala, Nayarit.

Le ofrece:
Pescados	y	mariscos	
frescos	de	la	
temporada,	como	
son:	Curvina,	Pargo,	

Robalo,	Camarón	
fresco	(chico	y	grande),	
pulpo,	mojarra;	en	las	
diferentes	variedades.

Visítenos y compare 
nuestros precios.

Atendidos personalmente por el popular “Tuta”.
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Sistema Educativo “Paulo Freire”. 
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El Movimiento de Lucha Popular Emiliano 
Zapata A.C. en Nayarit se ha caracterizado 
por gestionar recursos económicos para 
invertir en proyectos educativos enfocados 
a la niñez. Es la asociación civil que México 
se preocupa y se ocupa en trabajar a fondo 
y con excelencia en proyectos sociales. 
Gracias a las gestiones de su directora en 
el estado Rosario Valdez Flores, los CENDIS 
“Paulo Freire” en Nayarit cuentan con uno 
de los mejores sistemas educativos del país. 
Pero no sólo son los Centros de Desarrollo 
Infantil, también existe un programa enfocado 
a educar al niño desde la concepción hasta 
los cuatro años de nacido. Este programa se 
denomina “Cendi Comunitario”. El proyecto 
surge a partir de la necesidad social de 
la población tepicense de implementar 
una plataforma educativa enfocada al 
desarrollo integral de los niños de colonias 
marginadas y populares, con base a tres 
áreas fundamentalmente: salud, nutrición y 
educación. El equipo de “Cendi Comunitario” 
está conformado por diversos especialistas: 
una coordinadora, licenciadas en educación, 
asistentes educativos, psicólogos y un profesor 
de música. A través del programa, se logró 
comprobar que al estimular adecuadamente 
a los niños a temprana edad, origina  un 
mejoramiento en su desarrollo motriz, 
cognitivo, lenguaje y afectivo creando un 
ambiente de armonía y participación en su 
entorno familiar. En la actualidad el programa 
de “Cendi Comunitario” se encuentra ubicado 
en tres colonias de la capital: Venceremos y 
colonias aledañas; Lomas del Valle y Emilio 
M. González, con una matricula de 160 niños 
por las tres colonias.

     Dentro del proyecto “Cendi Comunitario” 
se encuentra el programa denominado: 
“Prenatal”, que consiste en proporcionar 
estimulación a los bebes dentro del vientre, 
proporcionando a las madres las herramientas 
para convertir el embarazo en una vivencia 
de amor y comunicación entre los padres 
y el bebé. Además, dicha estimulación 
ayuda a desarrollar el potencial físico e 
intelectual del bebe y a optimizar su potencial 
emocional. ¿POR QUÉ ES IMPORTNATE 
LA ESTIMULACIÓN PRENATAL? Desde 
el comienzo de la concepción, el embrión 
ya es un organismo sumamente complejo. 
El óvulo recién fertilizado, contiene una 
asombrosa cantidad genética, suficiente 
para controlar el crecimiento y desarrollo del 
individuo durante toda su vida. La información 
genética almacenada en el nuevo individuo 
es el equivalente a 50 veces la cantidad de 
información contenida en la enciclopedia 
británica. No se puede decir entonces “sólo 
es un montón de tejidos”, hablamos de un ser 
humano No Nacido, con todas las cualidades 
fisiológicas, físicas, emocionales y cerebrales. 
En este sentido, existe la que los genetistas 
han denominado: La Vida Intra-Uterina. 

Veamos brevemente cómo es el desarrollo 
humano Intra-uterino:

•	 A	 los	18 días de la concepción el 
corazón se está formando y los ojos empiezan 
a desarrollarse. 

•	 A	los	21 días el corazón está no sólo 
latiendo, sino también bombeando sangre a 
todo el cuerpo. 

•	 A	 los	 28, se forman los brazos y 
piernas. 

•	 A	los	30, se ha multiplicado 10,000 
veces en tamaño, tiene cerebro y fluye sangre 
a través de sus venas. 

•	 A	 los	35, están tomando forma la 
boca, las orejas y la nariz. 

•	 A	 los 40 se pueden registrar las 
ondas cerebrales; el latido del corazón del 
niño, que comenzó desde 2 semanas antes, 
ya puede ser detectado por un estetoscopio 
ultrasónico. 

•	 A	los	42 días, el esqueleto ya está 
formado y el cerebro controla el movimiento de 
músculos y de órganos. El no nacido responde 
al estímulo y ya puede sentir dolor. 

•	 A	 las	8 semanas, las manos y los 
pies están casi perfectamente formados y las 
huellas digitales se están desarrollando. 

  
  Las actividades del programa están 

especialmente indicadas para la mujer 
embarazada. No obstante, se persigue la 
participación activa de los dos progenitores 
porque la implicación del padre puede optimizar 
los resultados. Entre esas actividades se 
realizan estimulación auditiva con audiciones 
musicales, éstas son benéficas para la 
relajación del bebé, sobre todo con las 
melodías instrumentales de Mozart, Vivaldi, 
Beethoven, Wagner. Los bebés logran reducir 
la tensión acumulada durante el día a través de 
la música escuchada. Otra de las actividades 
que se realizan con las madres embarazadas 
son la relajación, armonización y respiración. 
Durante el embarazo se van acumulando 
tensiones, lo cual van incrementándose 
las hormonas del estrés que a través de la 
placenta llegan al bebé. La relajación es una 
buena herramienta para soltar los músculos 
y nervios que con preocupaciones y otros 
aspectos del embarazo se van tensionando. 
Son muchos los beneficios: elimina las 
tensiones, equilibra el cuerpo, ayuda a 
enfrentar situaciones conflictivas, canaliza la 
agresividad, ansiedad y fatiga. Los resultados 
de nuestras investigaciones comprueban 
que la estimulación temprana antes del 
nacimiento conduce al desarrollo del potencial 
físico e intelectual del bebé. Este programa 
pretende ser una guía sencilla y practica 
para convertir el embarazo en una vivencia 
de amor y comunicación entre los padres y 
el bebe. Este programa es completamente 
GRATUITO. Hasta la próxima. Conferencista 
y Terapeuta Familiar. Consultas Celular 311 
136 89 86.

Hace ya varios días el 
Secretario de Desarrollo 
Social estatal, Orlando 
Jiménez Nieves, adelantó 
que de ninguna manera 
los programas sociales 
del  Gobierno de la 
Gente, serían detenidos 
a causa de las campañas 
por el contrario estos 
continuarían quizá no 
creciendo en el número 
de beneficiados pero si 
con su ritmo cotidiano de 
trabajo, y es que como 
atinadamente el Secretario 
Jiménez Nieves indicaba, 
sería completamente 
irresponsable tanto por 
autoridades como por la 
propia ley privar de los 
apoyos sociales que el 
gobierno otorga y que en 
ocasiones son claves para 
sostener a las familias 
favorecidas.

Todo esto únicamente 
en tratándose de la parte de programas 
sociales del Gobierno estatal, la cual por 
cuestiones de ley y de hipotéticos usos 
partidistas de estos programas, deben 
de ser regulados en tanto no termina el 
proceso electoral, que este año por cierto 
será mucho más corto que en ocasiones 
anteriores generando menos complicaciones 
en este respecto.

El resto de ramas del Gobierno seguirán 
trabajando con su ritmo normal y aunque 
la comunicación social llevará un tono 
más sobrio tratando de evitar influir en 
el voto, el trabajo se seguirá haciendo 
como hasta hoy se ha hecho, eso es 
indudable la voluntad del Gobernador 
Roberto Sandoval de servir a su pueblo 
difícilmente podría ser frenada por el 
período electoral, la inercia de trabajo es 
muy fuerte como detenerse además y por su 
puesto los retrasos en la entrega de obras 
perjudicaría grandemente a la ciudadanía, 
sin mencionar la desaceleración económica 
que podría significar dejar de inyectar 
recursos públicos en obras y programas 
de promoción económica.

La realidad es que los tiempos de campaña 
no deben de ser para todos nosotros, 
diferentes a lo que estamos acostumbrados a 
vivir en el día a día, el unido detalle a sumar 
quizá sería el pequeño momento de análisis 
y de sana crítica hacia nuestros posibles 

representantes, quienes por 
diversos métodos estarán 
buscando crear convicción 
en nosotros de que ellos 
son los indicados para 
gobernar, la realidad es 
que en estas fechas ya es 
difícil que se nos presente 
en las urnas a un candidato 
que no tenga además de un 
historial de trabajo previo 
que lo respalde las plenas 
capacidades para ejercer 
su encargo público una 
vez obtenido el éxito en 
las urnas.

Lo cierto es que debido en 
gran parte a como se habían 
desarrollado anteriormente 
las campañas políticas 
en nuestro país, se ha 
mal acostumbrado a la 
población a ver con otros 
ojos estos períodos en 
teoría ordinarios. Pues 
si bien es un momento 

importante ya que de nuestro 
voto dependerá el rumbo y gran parte de 
las acciones que tomará el gobierno en 
los próximos años, tampoco debemos 
alienarnos y prestar nuestra entera atención 
en los dimes y diretes políticos, pues 
como ya se ha visto en años previos, las 
campañas han tenido a ensuciarse con 
campañas eminentemente negativas que 
dejan de lado las propuestas como base 
de la plataforma.

El Tricolor es de los únicos partidos que 
limita el uso de las campañas negativas, 
en esta ocasión el Profe. Juan Carlos Ríos 
Lara, Presidente del Comité Directivo Estatal, 
ha prometido mantener la limpieza en sus 
campañas y basarse únicamente en las 
propuestas que realizarán a la población 
y si yo fuera ustedes tomaría su palabra 
como segura.

La realidad es que la fortaleza de los 
aún precandidatos y su trabajo previo, no 
necesitan de mucha introducción y bastará 
únicamente la concientización entre la 
sociedad sobre lo que llegarán a hacer 
de ganar en las urnas. Será un periodo 
interesante como el resto, lo invito amigo 
lector a que siga al tanto de la narrativa 
electoral en algún momento de su día, 
así como de las propuestas y acciones 
que tomará su representante popular, la 
participación ciudadana es la clave de una 
sociedad próspera.

Gobierno de la Gente aún en tiempo de campañas

REDESCUBRIENDO
Por: José Miguel Cuevas Delgadillo

Con visión ciudadana
Enrique Vázquez Coronel           Martes 13  de Mayo de 2014• www.genteypoder.com • No.  1456
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Doctor Saulo Lora se reúne con 
tres comunidades de Acaponeta
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Acaponeta// (Por: Miguel 
Rentería).-Saulo Alfonso Lora 
Aguilar, precandidato a presidente 
municipal de Acaponeta por  la 
alianza “Juntos Ganamos Todos” 
que comprende a los partidos 
del PRD-PAN,  acompañado del 
precandidato a regidor por la 
demarcación número 2, Sergio 
Sánchez, mejor conocido como 
el “chino pollo”,  se reunieron con  
familias de las comunidades de 
Hacienda de Mariquita, Llano de 
Mariquita y la Colonia Lázaro 
Cárdenas.

El precandidato dio a conocer 
que  en una semana terminará 
la precampaña y que las 
promesas que traerá, estarán 

fundamentadas en lo que quiera 
la gente, no hará  promesas que 
no se pueden cumplir, pero sí 
cuenta con un plan de trabajo y 
es por donde espera empezar 
a trabajar si es electo en las 
próximas votaciones.

Dijo a las familias que conocen 
de su trayectoria, que son ya 5 
años de trabajo político y espera 
de ellos seguir contando con 
el apoyo de todos, además les 
solicitó sus opiniones y críticas, 
si las hay, para mejorar su 
actuación, pues de las críticas 
se aprende -dijo-

En la comunidad de Hacienda 
de Mariquita dos pobladores le 
agradecieron al doctor, ya que 

hace algunos años, cuando él 
fue presidente municipal, los 
operó de la vesícula y de una 
hernia, como otras consultas 
médicas que realizó.

Por su parte, el doctor dijo 
que su labor como médico le ha 
dado muchas satisfacciones y 
buenos recuerdos como el que 
acaban de hacer memoria los 
habitantes de dicho poblado.

En la colonia Lázaro Cárdenas 
comentó que él cómo ser humano 
y profesionista no se quiere 
pelear con nadie,  quiere un 
Acaponeta unido, es por eso 
que si se le da el apoyo,   juntos 
ganarán y traerán progreso para 
todas las familias.

Se cumplió lo dicho, Malaquías Aguiar Flores, 
alias el “Malaco” o el “tripas” es el precandidato de 
“Unidad” del PRI a la presidencia de Acaponeta; 
desde que entró a la palapa acompañando a 
Humberto Arellano Núñez se le notó su malicia, 
su arribada fue callada, sin aspavientos, como 
pensativo o malicioso, como que si quisiera 
no ser detectado, pero más de 3,000 almas lo 
vieron aquella vez.

Malaquías Aguiar Flores llega destrozado, 
ya que en menos de 10 días fue aplastado 
políticamente por sus adversarios de partido, 
los priistas lo acusan de un “Lechuzaso”, de ser 
impuesto como aquel candidato con su mismo 
apellido, José Miguel Aguiar, en donde una tarde 
le hablaron del PRI estatal para decirle que sería 
el candidato del PRI, cosa que casi le pega un 

paro por la noticia, ni él se le creyó, quien fuese 
presidente en el trienio de 1987-1990.

El PRI hizo lo que quiso, dejó fuera a casi 
todos los grupos de poder que imperan en el 
municipio, no les dio nada, ni una simple regiduría, 
es por eso que dudo que los ex aspirantes 
priistas apoyen las dichosas precandidaturas 
de unidad.

Martin González Cosío debe de ser más 
inteligente y apartarse de Malaquías Aguiar 
Flores, caminar solo, porque “Malaco” no es 
conocido y quien lo relaciona sabe que es un 
pedante, el cual en la calle no saluda, ni con 
una simple sonrisa, no es conocido y en vez 
de ayudarlo lo arrastrará a perder.

Es por eso, que si González Cosío quiere ganar 
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Política para humanos
Por: Miguel Rentería.

las elecciones y después aspirar 
a la presidencia municipal dentro 
de tres años le debe de valer un 
soberano cacahuate la “Unidad”, 
porque existe candidato de 
unidad en el partido, pero no 
unidad en el partido, ya que 
se menospreció desde la más 
grande hasta la más pequeña 
organización.

Por otro lado, el doctor 
Saulo Alfonso Lora Aguilar 
sigue sumando simpatizantes, 
la ciudadanía le refrenda el 
compromiso de apoyo que 
obtuvo cuando ganó y fue 
presidente municipal  de 
Acaponeta, y mientras pasan 
los días, la gente que traía 
otros aspirantes se le unen 
al galeno, sobra con darse 
una vuelta por su casa, para 
percatarse como entran y salen los ciudadanos 
poniéndose a las órdenes y ofreciendo el apoyo 

al proyecto del doctor.
Sin duda alguna, Saulo Lora va 

en caballo de hacienda rumbo a una 
victoria segura que matará toda 
aspiración del candidato del PRI, 
porque la gente sabe que el doctor 
sabe respetar los compromisos y 
pactos que hace.

En Tecuala se pone bueno.

Grata sorpresa se llevaron 
algunos en Tecuala, nadie se lo 
esperaban, dejaron fuera a Eloy 
Jiménez y más que alegrarse los 
del PRD se entristecieron, ya que 
la tenían ganada, pero ahora con 
Lucio Santana como candidato 
de unidad la cosa se puso buena, 
se darán con todo para obtener la 
confianza del electorado. Solo hace 
falta que Heriberto López Rojas 
se una al PRD como candidato a 

diputado local para que se a complete la dupla 
en el partido del sol Azteca.
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ecualaT

Felipe López Jasso “El Guerito” 
va con todo por la demarcación 7 
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En Tecuala arranca precampaña electoral 
la alianza “Por el Bien de Nayarit”

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Arranca precampaña 
electoral,  la alianza “Por el bien 
de Nayarit” ante cerca de una 
multitud de Mil 700 personas, el 
evento se llevó a cabo en el arroyo 
de la calle Escobedo frente a las 
instalaciones del PRI, entre las 
calles Guanajuato y Guadalajara, 
cada precandidato a regidor llegó 
acompañado de entre 100 y 120 
personas  acompañándolos al punto 
de reunión, el que más llamó  la 
atención con un contingente de más 
de 200 personas fue el precandidato 
a regidor por la demarcación # 7 
Federico Romero Mejía,  todos 
los demás precandidatos muy 
por abajo  de esa cantidad antes 
mencionada.

También hubo ya un cambio en 
la designación de precandidatos 
en menos de 24 horas, y fue 
precisamente en la demarcación # 7 
donde era por la equidad de género 
y fue cambiada  al presidente del 
comisariado ejidal de San Felipe 
Aztatan, Federico Romero Mejía, 
los motivos  no se saben muy bien 

por lo que trataremos de investigarlo 
y en cuanto sepamos algo se lo 
haremos saber amigo lector.

La presencia de los precandidatos  
a diputado local y presidente 
municipal, Lucio Santana Zúñiga, 
y Blanca Patricia Parra Grave, fue 
notoriamente la más aplaudida, 
y ovacionada entre casi 90% 
de los asistentes, a este gran 
evento de arranque de campaña, 
estuvieron presentes expresidentes 
municipales, ex diputados locales, 
y ex regidores y síndicos, estuvo 
presente el  presidente municipal 
del H. XXXV, Ayuntamiento Rubén 
Benítez Rodríguez, fue bastante 

notoria la no presencia del diputado 
priista con licencia Víctor Eloy 
Jiménez Partida.

Entre los asistentes a este 
evento electoral ,  estuvo el  
aspirante a presidente municipal 
el joven empresario Humberto 
Filippini Saizar, acompañado de 
J. Jesús Andrade, el presidente 
del  Par t ido Revoluc ionar io 
Institucional municipal, Misael 
Ceja Domínguez,fue quien dio el 
banderazo de esta precampaña 
electoral 2014, el maestro de 
ceremonias fue el profesor y 
exsecretario de gobierno municipal, 
Antonio Maldonado.

Pedro 
Bernal/ Gente 

y Poder 

TECUALA.- 
Buen trabajo 
de precampaña realiza el 
precandidato de la alianza de 
“facto” entre el PAN y el PRD 
en este municipio, Felipe López 
Jasso  el “Güerito” y los habitantes 
de la demarcación # 7 lo aceptan 
como su próximo candidato 
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a regidor por la demarcación 
antes mencionada, y el comenta 
“que los habitantes de El Filo, 
Huachotita, y San Felipe se 
verán  beneficiados con las 
gestiones que el podrá realizar 
con la confianza y el voto que 

los mismos ciudadanos llegado 
el momento depositaran en él 
y  seguirá trabajando casa por 
casa explicándoles su proyecto 
de trabajo, que es bien de 
todos los ciudadanos de esa 
demarcación electoral.
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*Seguro va por el triunfo en la demarcación 3 

Elsa Jiménez Huerta festeja 
a las madres de Tecuala 
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Pedro Bernal/ Gente y Poder

TECUALA.- Elsa Jiménez Huerta no 
descansa buscando como precandidata 
llegar hasta el último de los electores 
de la demarcación # 3 y este 11 de 
mayo demostró que tiene poder de 
convocatoria al reunir a cientos y 
cientos de madres  de esa demarcación 
antes mencionada muy emocionada 
vimos a Elsa Jiménez conviviendo 
con su gente, la que muy pronto la 
habrá de llevar al cabildo municipal 
para que gestione muchas cosas 
buenas a favor de toda su gente  
con excelentes regalos, baile, y 
comida festejo en grande, ese día 
tan memorable que se festeja en 
nuestro México querido, el día DE 
LAS MADRES TECUALENSES.

Se debilita y pierde fuerza la 
alianza PRD-PAN  en Tecuala

Pedro Bernal/ Gente y Poder 

TECUALA.- Militantes y simpatizantes de la 
alianza de facto que llevan a cabo en todo el 
estado los partidos de la Revolución Democrática 
y Acción Nacional,  pero en especial en Tecuala, 
lanzan un S.O.S. antes de que sigan bajando 
las buenas tendencias electorales que se 
tenían al principio de la precampaña, y es 
porque esta alianza no tiene un candidato a 
diputado local que les garantice el triunfo, sus 

esperanzas de ganar esta elección de carro 
completo eran con el expresidente municipal 
Alberto Parra Grave,  pero como su hermana 
la señora Patricia Parra Grave jugará por la 
misma posición en la otra alianza de partidos, 
declinó en su participación para apoyar con 
todo  a su hermana.

Es por eso que los panistas y perredistas 
que sentían seguros el triunfo, ya no es así, y 
les  mandan decir a los dirigentes de la alianza 

antes mencionada, que 
consigan un buen candidato 
a la diputación local, porque 
el que están proponiendo 
no levanta las preferencias 
para esa posición electoral, 
y continúan comentando a 
este reportero que ya saben 
dónde  hay un candidato 
ganador, que no la piensen 
mucho, que lo busquen y 
cuando lo encuentren  lo 
inviten a registrarse por 
esta alianza de facto, no le 
hace que no sea perredista 
ni panista o que haya querido contender por 
la otra alianza, así el proyecto bien trazado 
que trae Luis Javier Gonzales Olvera, para 

este municipio se volverá  a ver más fuerte 
y reforzado y tendrán seguro el triunfo con 
esa mancuerna ideal para llevarse el carro 
completo.
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Arranca precampaña Julio César López Ruelas  

*Cumpliendo	con	lo	establecido	por	la	convocatoria,	la	tarde	de	ayer	arrancaron	
precampaña	los	abanderados	de	la	Coalición	por	el	bien	de	Nayarit	integrada	por	el	Partido	

Revolucionario	Institucional,	el	Partido	Verde	Ecologista	y	el	Partido	Nueva	Alianza.	

En la colonia Aviación
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En Compostela arranca precampaña la 
fórmula de la coalición “Por el bien de Nayarit”

Compostela.- Jesús Ulloa—Como 
precandidatos a la Presidencia Municipal 
de Compostela Alicia Monroy Lizola,  
a síndico Ramiro Escobedo Aspe, a la 
Diputación por el VIII distrito electoral 
Francisco Javier Monroy y a la Regiduría 
por la segunda demarcación territorial 
Norma Tadeo en punto de las 6 de la 
tarde se presentaron en las canchas 
de la popular colonia aviación en 
donde establecieron el compromiso 
de trabajar para sacar del atraso al 
municipio que le fue prestado hace 
casi tres años a quienes no supieron 
que hacer como Gobierno.

En este importante evento de inicio 
de precampaña acompañaron a las 

fórmulas de priistas el Presidente del 
Comité municipal del tricolor Martín 
Segura Sandoval, el dirigente del Sector 
popular en el Municipio de Compostela 
Julio César Gómez y el Presidente del 
Comité municipal del Partido Verde 
Ecologista Alberto Aguirre.

Luego de las palabras de bienvenida 
del Presidente del comité municipal 
del PRI Martín Segura, en su mensaje 
el precandidato a diputado local 
Pancho Monroy dejó en claro que 
esta es una lucha en la que todas las 
corrientes están involucradas, pues 
se trata de jalar parejo para obtener 
buenos resultados en el proceso 
constitucional del primer domingo de 

Julio, “si bien es cierto aquí estamos 
presentándonos ante ustedes las 
fórmulas de nuestro partido, también 
es verdad que ustedes el pueblo son 
nuestros patrones, a ustedes nos 
debemos y estamos trabajando para 
poder servir con eficiencia y ser eficaces 
en la encomienda que ustedes nos 
den, por eso es que les digo que no 
les quepa la menor duda de que donde 
estemos, ya sea en la Presidencia 
municipal o en el Congreso del Estado 
estaremos muy al pendiente de poder 
servirles porque esa es la mística y 
la enseñanza de nuestro Gobernador, 
por eso es el Gobierno de la gente, 
por ser justamente el gobierno que 
sirve a la gente”.

Por su parte la precandidata a la 
Presidencia Municipal de Compostela 
Alicia Monroy Lizola agradeció la 
presencia de tantos amigos y amigas 
que tiene en esa que es una de las 
colonias más queridas por ella, pues 
dijo que a través de los años y de su 
trabajo en la política ha logrado cultivar 
muchas amistades en la aviación, “es 
para mí doblemente satisfactorio estar 
ahí, acompañado de sus compañeros 
precandidatos para de frente decirles 
que no les podemos fallar, con la ayuda 
de todos se puede hacer muchas 
cosas por el municipio de Compostela, 
porque tenemos a un Gobernador 
amigo que conoce a Compostela y 
sabe que con los gobiernos priistas 

se puede sacar adelante al Municipio, 
ustedes ya me conocen y saben que 
conmigo encontrarán siempre las 
puertas abiertas, tenemos cinco días 
de precampaña iniciando hoy Lunes 
y hasta el próximo viernes, días que 
aprovecharemos para ir a todas las 
comunidades porque estoy segura que 
somos un equipo ganador y que con 
nosotros le irá mejor a Compostela”.

Cabe destacar que el arranque 
de precampaña se dio de manera 
simultánea a todo lo largo y ancho del 
Municipio de Compostela, ya que aparte 
del evento en la colonia aviación en 
siete demarcaciones territoriales más 
se hicieron actos similares.

Al grito de “Julio amigo la gente está contigo 
“inicia la precampaña de la Coalición Por el Bien 
de Nayarit en el Municipio de Xalisco.

En las instalaciones del Comité Directivo 
Municipal del PRI fue sede del arranque de 
precampaña de la coalición “Por el bien de 
Nayarit”

La unidad priista se reflejó en este concurrido 
evento, donde el precandidato Julio César 

López Ruelas invitó a los priistas a la unión de 
fuerzas para poder conquistar 
el triunfo este próximo 6 de 
Julio, ya que solamente juntos 
se podrá sacar al panismo del 
Ayuntamiento.

Es así como se dio el banderazo 
de salida para comenzar la 
intensa gira por todo el Municipio 
de Xalisco con la finalidad de 

presentar su proyecto de trabajo
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Sergio y/o Vicente Álvarez López, fue detenido en mayo de 2012 
tras vender dos tractores robados en la cantidad de 240 mil 

pesos.
Con esta sentencia el Gobierno de la Gente refrenda su 

compromiso de combatir frontalmente la impunidad y de llevar 
ante la justicia a quienes delinquen.

Juez lo sentencia a más de 6 años de cárcel…

FRAUDEADOR RECIBE 
SU MERECIDO

Redacción/Gente&Poder

El Fiscal General Edgar Veytia 
informó que el Juez Mixto de 
Primera Instancia con sede en 
Ixtlán del Río, dictó una sentencia 
condenatoria de 6 años y 7 meses 
de prisión a Sergio y/o Vicente 
Álvarez López, por el delito de 
Fraude Genérico.

Edgar Veytia sostuvo que la 
Fiscalía a su cargo pidió al Juez 
la aplicación de la ley al hoy 
sentenciado, por lo que también 
tendrá que pagar una multa de 40 
días de salario y el pago de 240 
mil pesos al ofendido, quien fue 
notificado de dicha resolución el 
28 de abril del presente año. 

Se conoce que en mayo de 
2007 el sentenciado conoció al 
agraviado a quien vendió dos 
tractores John Deere 6400, 
pero nunca le hizo entrega de 
las correspondientes facturas, 
por lo que al pasar el tiempo se 
dio cuenta que dichos vehículos 
eran robados, razón por la cual 
lo demandó penalmente.

En torno a los hechos, el 
Fiscal Edgar Veytia recordó que 
Sergio y/o Vicente Álvarez López, 
fue detenido el 17 de mayo de 
2012 por elementos de la Policía 
Nayarit (División de Investigación) 
quienes lo llevaron ante el juez 
que hoy dictó esta sentencia en 
beneficio del afectado.

En este contexto, el Fiscal 
Edgar Veytia puntualizó que el 
Gobierno de la Gente y la Fiscalía 
a su cargo seguirán trabajando 
incansablemente en la lucha 
frontal contra la impunidad para 
lograr un Nayarit fuerte y seguro 
para todos.

Redacción/Gente&Poder

Durante un operativo de seguridad 
desplegado en la cabecera municipal 
de Tuxpan, la Policía Nayarit (División 
de Investigación) detuvo a José 
Ángel Rodríguez Olague, por el 
delito de Violación, en agravio de 
una menor de edad.

Se logró establecer que el 
Rodríguez Olague alias "El Pitucas", 

de 65 años de edad, originario y 
vecino de Ruiz, el pasado mes 
de diciembre del año 2013, abusó 
sexualmente de una niña de 13 
años. 

De acuerdo a las investigaciones, 
el día de los hechos la menor iba 
pasando por la casa del hoy detenido, 
cuando de pronto éste la tomó por 
la fuerza del brazo y la obligó a 
sostener relaciones sexuales bajo 

amenazas.
Por lo anterior el detenido fue 

puesto a disposición del agente del 
Ministerio Público para los trámites 
de Ley correspondientes.

El Fiscal Edgar Veytia indicó que 
con esta captura el Gobierno de la 
Gente refrenda su compromiso de 
combatir frontalmente la impunidad 
y a quienes atentan contra el sano 
desarrollo de la niñez nayarita.

Por Germán Almanza 
Aguilar

En el interior de la colonia 14 
de Febrero, del municipio de 
Xalisco, elementos de la Agencia 
Estatal de Investigaciones 
adscritos al centro de justicia 
familiar, detuvieron a Raúl De 
Los Santos Montes de 44 años 
de edad originario del estado 
del Estado de Guerrero y vecino 
de Xalisco con domicilio la 
colonia Lomas Verdes, por el 
delito de violencia familiar, en 

agravio de una persona 
del sexo femenino.

Sobre los hechos se 
conoce que el ahora 
detenido comenzó a 
discutir con su esposa 
la agraviada por celos, 
y es en esos momentos 
que el ahora detenido 
c o m e n z ó  a g r e d i r l a 
físicamente tirándole de 
golpes en el rostro, por 
tal motivo se procedió a 
su detención. 

En Tuxpan…

CAPTURAN A VIOLADOR 
DE NIÑA DE 13 AÑOS

El	Cuerpo	Élite	de	Seguridad	detuvo	a	José	Ángel	Rodríguez	Olague	(a)	“El	Pitucas”,	
quien	fue	denunciado	por	abusar	sexualmente	de	la	menor	en	diciembre	del	año	2013.		
El	Fiscal	General	Edgar	Veytia	indicó	que	con	esta	captura	el	Gobierno	de	la	Gente	

refrenda	su	compromiso	de	llevar	ante	la	justicia	a	quienes	delinquen.

POR CELOS LE PROPINÓ 
TREMENDA GOLPIZA A SU ESPOSA
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GALERÍA DE MALDITOS

CON DROGA EN SUS BOLSILLOS 
LOS APAÑÓ LA POLI-NAY

18 Policiaca

Últimamente se oye ya 
hablar muy poco sobre 
el tema de los OVNIS 
(Ob je tos  Vo lado res 
N o  I d e n t i f i c a d o s ) , 
comúnmente tenidos 
como artefactos, naves 
siderales, venidas de otros 
planetas. 

Hace ya varios años el 
asunto UFO –por sus siglas 
en inglés- causó mucho 
recuelo, controversia y 
polémica, a nivel mundial, 
y hoy… nada de ellos. 
Lo último que vimos fue 
la información que salió en  nuestro medio 
“Gente&Poder”, allá en Ixtlán del Río.

Pero concomemos gente cercana a nosotros 
que asegura haber tenido experiencias del llamado 
‘Tercer Tipo’, encuentros cercanos –ninguna 
referencia a desviadas tendencias sexuales, 
conste-, y con fenómenos paranormales. Se 
vé luego, luego, que tales humanos, después 
de ellos, demuestran un nivel de inteligencia 
muy superior al nivel de nosotros, los pobres 
mortalillos y viles terrestres: adivinan nuestros 
más recónditos pensamientos; saben si al 
lugar que van, acompañado de un amigo, los 
van a recibir bien o mal, o si encontrarán las 
puertas cerradas (que es una obsesión en 
ellos); son excelentes inventores, etc.… Pero 
estallan de rabia, y se encierran en sí mismos 
si se ven contradecidos, rompiendo cosas y 
prohibiendo la entrada a sus recintos… Pero 
se engolosinan con el coro de sus aduladores 
y coberos. En este espacio relataremos lo que 
un día y un año cierto declaró uno de esos 
extraños seres a un colega, colaborador de 
éste periódico, y que escribe una columna 
titulada ‘El Personaje de la Semana’, y que 
se llama ANGEL CARBAJAL AGUILAR (hago 
una observación ¿Qué caso para Ripley el que 
la hoy jubilada MATRHA ROCIÍO ALVARADO 
LOPEZ haya entrado a laborar al SUTSEM a 
los siete años!)…

Continuemos. El nombre del ‘iluminado’ y 
contacto fue cambiado por muchos motivos, 
uno de ellos es el que ya lo tienen vigilado por 
medio de su celular, “que está intervenido”, nos 
dijo preocupado. Afirma que podrían ser los 
drones que a diario pasan por su azotea, o es 
la NASA/FBI, o los propios extraterrestres (los 
ELOHIM) que ya lo reubicaron, por lo mucho 
que está revelando al mundo. Es nuestro 
HUCHULOPOXTLI.

La entrevista que le hizo nuestro amigo 
Ángel Carbajal fue ya hace tiempo, allá por el 
año del 2007, y en ella narra que un día (24 de 
febrero) vió desde el patio de su casa un objeto 
redondo de 5 metros (exactitos) de diámetro, 
a las 7 de la noche: “era una bolsa redonda 

y daba la impresión 
como que respiraba, 
pues se semi-inflaba 
y desinflaba”. Aquí 
hace h incapié e l 
ent rev is tador  que 
nuestro personaje no se 
las ‘truena’ ni está loco. 
Prosigamos: “En medio 
tenía 3 lámparas con 
luz amarilla mortecina 
que pasaba a través 
de un vidrio ‘chino’ 
(sic), y e todo eso no 
daba crédito a lo que 
veía”. Para esto había 

enfatizado que se trataba de un hombre sensible 
a lo paranormal, “con la capacidad de vivir o 
soñar como sale del cuerpo y luego lo vé”…

Agregó que cuando el OVNI –porque eso 
para él, no había duda alguna- se alejó sintió 
que le jalaban los cabellos y que en eso llegó 
su papá y el objeto se fue con rumbo al cerro 
de San Juan.

Otra experiencia que contó fue que a unos 
pasos del museo Amado Nervo sintió que se 
salía de su cuerpo, que veía a las personas 
con resplandores y auras de diferentes colores 
fluorescentes y negros, pero lo admirable era 
que ‘veía’ los pensamientos (¡?), y comenzó 
a sentir miedo.

Su diversión es el rock, la buena lectura 
(‘Sopa de Letras’) y ve´ poca televisión, sólo 
los programas culturales de ROCÍO SANCHEZ 
AZUARA y LAURA BOSO. Que le gusta mucho 
‘ANDAR’ en bicicleta (¡¡??) y caminar (aunque 
se la pasa sentado ya todo el santo día): quizo 
terminar su carrera de Ingeniero Agrónomo, 
allá en Chapingo, pero las situación económica 
se complicó y no fue.

Allá por el 5 de julio del 2013 publicamos 
algo de sus ‘Dramáticas Profecías’, donde 
asegura que dentro de poco todo el planeta 
será gobernado por homosexuales y lesbianas 
(hoy en día ya son marabunta), y que los 
‘malditos’ judíos pronto serán destruidos (así 
quedó después de leer ‘Los Protocolos de los 
Sabios de Sión).

Dice estar en contacto con losa antiguos 
ELOHIM y que aún flota en su mente el 
‘Shine on Brightly’ del Procul Harum. Cuando 
uno platica con él hay que estar alerta en 
el significado de sus respuestas, tan llenas 
de hermetismo y esoterismo trascendental, 
que muchos las toman como ‘pendejadas’, 
pero no, simplemente son productos de los 
‘Resplandores del Nirvana. Conste.

‘STULTORIUM SUNT PLENA OMNIA’ (‘El 
Mundo está lleno de Locos’)

CICERÓN, citado por Erasmo de Rotterdam, 
en su ‘Elogio de la Locura’.

Por Germán Almanza Aguilar

En la colonia Lázaro Cárdenas de Tepic, 
elementos de la Policía Nayarit, lograron la 
detención de quien dice llamarse Ramón Bañuelos 
Velázquez de 19 años de edad originario y 
vecino de esta ciudad con domicilio en la colonia 
Miguel Hidalgo, por el delito de contra la salud 
en agravio de la sociedad; a quien se le encontró 
en la bolsa del pantalón un envoltorio de plástico 
trasparente, conteniendo en su interior un vegetal 
verde y seco con las características propias de 
la marihuana.

En tanto, en el interior del Infonavit Solidaridad 
de esta ciudad, elementos de la Poli-Nay detuvieron 
a Saúl Bautista Torres de 19 años de edad 
originario de Río Blanco, Veracruz y vecino de 
Tepic con domicilio en el Infonavit Solidaridad, 

por el delito de contra la salud en agravio de 
la sociedad, a quien se le encontró en la bolsa 
delantera derecha del pantalón un envoltorio de 
plástico trasparente, conteniendo en su interior 
un vegetal verde y seco con las características 
propias de la marihuana.

Finalmente, en el interior de la colonia Peñita 
de la capital nayarita, elementos de la Policía 
Nayarit detuvieron a Guillermo Alberto Gonzalez 
Magaña de 20 años de edad originario de esta 
ciudad y vecino de Xalisco, Nayarit, con domicilio 
en la zona centro, por el delito de contra la salud 
en agravio de la sociedad, a quien se le encontró 
en la bolsa del pantalón dos envoltorios de 
plástico trasparente, conteniendo en su interior 
un polvo blanco con las características propias 
de la droga conocida como cocaína.

Redacción/Gente&Poder

En libramiento carretero de esta ciudad, 
elementos de la Policía Estatal Preventiva (PEP) 
lograron el arresto de quien manifiesta llamarse 
Ángel Bautista Molina de 43 años de edad originario 
del Estado de Chiapas y vecino de Tepic con 
domicilio en la colonia Emiliano zapata, por el 
delito de lesiones intencionales en agravio de 
una persona del sexo masculino.

En la colonia Santa Fe de Tepic, elementos 
de la PEP detuvieron a Moisés Reyes Calderón 
de 22 años de edad originario y vecino de esta 
ciudad con domicilio en la colonia antes citada, 
por el delito de contra la salud en agravio de la 
sociedad.

En esta misma ciudad, en el interior de la zona 
centro, elementos de la Poli-Nay detuvieron a 
José Antonio Villareal Nava de 30 años de edad 

originario de 
San Miguel 
del municipio 
del Nayar y 
vec ino  de 
esta ciudad, 
con domicilio 
en la colonia 
B e n i t o 
Juárez, por el delito de conducir en estado de 
ebriedad en agravio de la sociedad.

Finalmente, en el interior de la colonia Valle 
de Matatipac de la capital cora, elementos de 
la Policía Nayarit detuvieron a José Guadalupe 
Parra Meza de 37 años de edad originario del 
municipio de Tuxpan, Nayarit, y vecino de Tepic, 
con domicilio en la colonia Villa de la Vantera, 
por el delito de conducir en estado de ebriedad 
en agravio de la sociedad. 

EL ITACATE
Por Agustín Almanza Aguilar

EL ENIGMÁTICO RETORNO DEL DOCTOR HUICHULOPOXTLY
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*	Reina	Godoy	resultó	agraciada	con	una	tv	de	plasma	de	42	pulgadas.

19Policiaca

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- La presidenta municipal Iris 
Montero Jaime, este pasado domingo les 
celebró su día a las madres de Santiago 
Ixcuintla, con una lluvia de cantantes e 
imitadores donde sobresalió el vecino de 
la colonia Obrera Wiston Coronel, quien 
se hace llamar ‘La Voz Gemela de Vicente 
Fernández’.

El festival en honor a las madrecitas en 
su día tuvo como escenario la Plaza Hidalgo 
de esta ciudad dándose cita infinidad de 
cabecitas blancas que además de presenciar 
la actuación de los cantantes regionales y la 
del imitador de Vicente Fernández, se llevó a 
cabo algunas rifas donde uno de los premios 
principales fue una TV de 42 pulgadas de 
plasma misma que se sacó Reinalda Godoy 
Barbosa, quien fuera nuestra vecina cuando 
esta tenía su domicilio por la calle Morelia 

(frente a la tienda de don Joaquín de León, 
QEPD cuyo hijo Chón, participa como candidato 
a regidor por la 2da demarcación bajo las 
siglas de la alianza de  facto PAN-PRD).

Pero para no agarrar breño -como se 
dice en el argot popular- Reina Godoy, 
visiblemente emocionada no se cansaba de 
darles las agracias a la presidenta municipal 
Iris Montero, luego que añadiría: “en mi vida 
jamás me había sacado algo en una rifa; por lo 
que ahora ya podré ver mis novelas favoritas 
en el canal de las estrellas”, expresó.

Por su parte Iris Montero, dijo que en lo 
que dure su gobierno cada fin de semana 
haremos festivales en la plaza todo con el 
afán de recuperar nuestros valores de familia, 
por lo que un a ves que se comprometiera 
la presidenta municipal fue largamente 
ovacionada por los asistentes en su inmensa 
mayoría mujeres, ¡en hora buena!

Parte II

Las fiestas se suspendieron en algunos de 
estos años o no se celebraron con la periodicidad 
y el entusiasmo de otras épocas. En la plaza 
principal se levantaban las carpas comerciales 
(posteriormente también en la playa del río) sin 
faltar las de fomento al vicio, porque se trata 
de una celebración con cerveza y vino, comida 
y baile. Pero aunque se trajeron bailarin@s de 
postín del INBA, obras de Teatro de alto nivel y 
se promovieron las Bellas Artes, igualmente se 
instalaban las ruletas alrededor del jardín y en 
la Casa Maus, con mesas para los talladores 
de la baraja, los jugadores del “hueso”, el 
“paco”, la “brisca”, el “conquián” y los albures, 
sin excluir al palenque,  logrando hacer un 
“desplumadero” general, acompañados de las 
galleras, meseras y meseros muy activos.

 Las cantinas en el pueblo y en la zona 
roja llamadas “bules” todo el día funcionaban, 
así como los billares y lupanares clandestinos. 
En el barrio de la “Ochavadita” –por la 20 
de Noviembre- se localizaban las “Güeras 
zacateras” y ahí se daban cita las mujeres de 
la vida galante de esos tiempos, muy famosas y 
algunas guapas, alegres y “generosas”: buenas 
para pistear, bailar y “camear”, sin faltar “los 
padrotes de acompañamiento”. 

Había pocos mariguan@s y se usaba el 
opio, casi no se sabía de homosexuales, ya 
que estos eran “tapados”. Entre los borrachines 
consuetudinarios más famosos en la década de 
los 30-40, destacaban “El Gapo”, “El Barraguz”, 
“El Cerillo”, “El Gorila”, “Doña Lupe, la de los 
gatos” y “Elóisa, la loca” –a la que los clientes 
le daban una propina porque ésta le estampara 
un beso cachetón a algún cliente señalado-; 
algunos pedía limosna y otros se ganaban la 
tortilla desempeñando algún trabajo, pero eran 
los más conocid@s entre las huestes de los 
desadaptados.

 Y vienen a cuento estas remembranzas 
desperdigadas, porque después de la zarandeada 
que nos pegó el huracán “Kena” en el 2003 
–y dijera el Cora Marismeño: “más antes”, las 
fiestas no tienen el éxito económico de aquellas 
ferias en el tiempo de la “Costa de Oro”, tal 
vez los organizadores vuelvan a invitar a los 
ejidos para que se dedique un día a cada uno 
y quieran hacer un “rompimiento” diario, pues 
la venta de cerveza y el alcohol desborda los 
parámetros estipulados, y las empresas que 
se dedican a ese negocio obtienen ganancias 
muy altas. Quizás aquellos “Amigos Verdad” 
que iniciaron “El Rompimiento” no pensaron 
en el daño que le causaban a su hermosa 
provincia por un día de juerga abierta… Pero 
así se ha convertido en una tradición y así se 
queda…

 La Feria entre semana se ve como 
el río Santiago: muy “pespelaca”. Quizá hoy 

los padres de la iglesia inviten a los feligreses 
a pedirle perdón al Señor de la Ascensión y 
rogarle que pare la construcción de las dañinas 
presas que vienen “ensalitrando” las riberas 
de los ríos, ya de por sí muy contaminados… 
Tal vez si dejaran de dedicarse al puro chúpe 
sostenido, a la drogadicción, a la tomadera 
y al desmadre… otro gallo cantaría… Y a 
la mejor le pedirían que les cambie a los 
señores funcionarios ratas por honestos 
ejemplares… 

 Así que mientras el lobo aparece y 
extermina los ímpetus insaciables de acabar con 
la cerveza, no jugaremos al Can-can, porque 
el horno no está para bollos y se ocupan, 
-desvergonzadamente- los dineros, y mientras 
se le sigue el rollo al gobierno y se ataca duro 
todo lo que se llame Arte y huela a Cultura, 
la fiesta –como dice el viejo dicho, tiene que 
seguir- algún día volverán los días en que se 
festejen como antaño: con dignidad y orgullo, 
con honor y alegría sana, limpieza y calidad. 
Un premio que esté a la altura de un certamen 
de categoría verdaderamente Nacional, en una 
palabra: institucionalizarnos y que hagamos 
un Patronato de la Feria, como se debe. 

 ¿Por qué queremos que nuestra 
fiesta vuelva a ocupar los espacios de los 
medios masivos de información nacional? Nada 
más porque este tipo de eventos representa 
nuestra historia cultural –la verdadera-, 
nuestra apertura a recibir los cantos de los 
más destacados poetas mexicanos, nuestra 
demostración de que Santiago no presume 
de culto sino que en verdad hace cultura por 
tradición y por convicción. Aunque algunos 
de los organizadores “arribeños” quisieran 
destruirlo con su incapacidad y estupidez 
guiadas por la avaricia desmedida.

 Menudo paquete les espera a los 
encargados este año de la Feria, que si pisan 
el suelo –como coloquialmente se dice- y no 
se llenan de humo, soberbia y oropel, sino 
que se conduzcan con humildad y apego a 
los exiguos presupuestos, saldrán adelante.

 
Por lo pronto ya anunciaron a la famosa 

“Sonora Santanera” y como flamante Mantenedor 
de la Ceremonia de los Juegos Florales al 
maestro Raúl Rolón Ávila, y probable Maestro 
de Ceremonias a la “Voz Metálica de la Costa 
de Oro” locutor Fermín Márquez Garza… Con 
un titipuchal de trabajos para obtener el premio 
del poeta ganador… Siendo éste: Iban León 
Santiago, originario de Cuernavaca, Morelos. 
Esto garantiza el éxito de esa noche regia… 
Claro, después del “Rompimiento”…

 Control… Señores… Control… Con 
la belleza incomparable de la Reina y sus 
Princesas, aquello amenaza con un abono en 
efectivo para recobrar los tiempos de antaño 
que con estos organizadores: ¡Sí volverán!

311 145-18-81.        

Aquellas Ferias…

Líneas Por: José 
Ma. Narváez 

Ramírez.Líneas
*Con motivo del día de las madres 

Iris Montero organiza 
festival en la plaza Hidalgo 

URES  # 148 SUR COL. CENTRO 
CENTRO TEPIC, NAY.

Calidad	gourmet
TODO DE POLLO
Lo nuevo en pollo fresco

*EMPANADAS DE 
 CHAMPIÑONES
 RAJAS CON ELOTE
 JAMÓN CON QUESO 
*NUGGETS 
*CHORIZO DE POLLO 
*BROCHETAS 
*PECHUGAS A LA MOSTAZA  
*A LA CORDON BLUE 
*ALITAS PICOSAS 

*HAMBURGUESAS 
*PECHUGA ADOBADA 
*ALBONDIGAS
*MILANESAS
*BISTEC DE PECHUGA
*MOLIDA
*FAJITA
*ENSALADA DE POLLO 
*SOPA DE PASTA
*Y POLLO FRESCO

TELS.
LLAME, ORDENE Y RECOJA EN: SERVICIO A DOMICILIO 

2 13 46 11
2 13 63 98
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En grande la robadera de mango en 
la región de Sauta: Margarita Azcona

Beni puede ser el candidato del gobernador, pero 
yo puedo ser el candidato del pueblo: Polo Elizalde

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Beni Ramírez, puede 
ser el candidato del gobernador, pero 
yo puedo ser el candidato del pueblo 
dijo al comienzo de una entrevista con 
Polo Elizalde, candidato de la alianza 
de facto PAN-PRD por el onceavo 
distrito.

- “ M i  c a m p a ñ a  h a  s i d o 
fundamentalmente domiciliaria, casa 
por casa visitando a  la gente de mi 
distrito”, expresó el entrevistado. 
“Como precandidato ando visitando 
las comunidades que comprenden el 
distrito X1, donde hemos visitado a los 
votantes del distrito tocando puertas 
casa por casa, el dialogo ha sido sencillo 
les hacemos saber que andamos 
visitándolos como pre candidatos y 
que estamos esperando los tiempos 
para lograr ser candidato”.

-Polo, por ejemplo -dijo el reportero- 
ahora que ya se oficializó el nombramiento 
de Beni Ramírez, como candidato ¿no 
te intimida?; digo porque Beni, contará 
con todo el apoyo del gobierno del 
estado tanto en lo político, como en 

lo económico…

-“No, no a mi porque me tiene que 
impresionar independientemente que 
sea Beni, u otro yo, estoy haciendo mi 
trabajo traigo una trayectoria desde 
el 2008 en el distrito soy parte de un  
proyecto traigo un equipo que me 
respalda y será la ciudadanía quien 
habrá de decidir, mira si Beni es el 
candidato del gobernador, yo soy el 
candidato del pueblo y aquí vamos a ver 
de qué cuero salen más correas”.

-Las demandas más sentidas, Polo 
Elizalde, que has recibido ¿cuáles 

han sido?

-“No pues el clamor de la gente; 
es en el sentido que los 3 niveles de 
gobierno les han fallado, y que ven en mi 
a una persona de confianza de trabajo, 
y que estando ya en el Congreso como 
ya lo hemos demostrado con hechos 
vamos a seguir trabajando; sobre 
todo muy de cerca en las cuestiones 
del campo, ya que es el campo el 
que se encuentra más abandonado, 
gobiernos van y gobiernos vienen y 
nada más nos prometen señalan los 
hacendeños, y tomando en cuenta que 
el sector productivo en si es el campo 
así es que por ahí vamos a entrarle”.

-Polo una palabra que acuño 
‘Ernesto el Che Guevara, fue hasta la 
Victoria… ¿Polo ira en esta contienda 
hasta la victoria?

-“Hasta la victoria, como dicen por 
ahí… el pueblo es que me va a dar la 
razón, entonces yo le agregaría con el 
pueblo todo, y sin el pueblo nada”.

-Te agradezco la entrevista y hay 
que seguir trabajando, explicó el CPA 
Leopoldo Elizalde Palafox.

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- La robadera en el 
campo ya no es exclusiva de las 
sartas de tabaco, y de fríjol en greña, 
o encostalado, sino que la cosa 
va más allá al caer los ladrones al 
amparo de la noche en las huertas de 
mango a cortar la fruta para llevarla 
de manera posterior a venderla a 
los empaques.

La luchadora social Margarita 
Azcona, del poblado de Sauta, fue 
quien dió la voz de alerta al declarar 
para el medio electrónico que conduce 
Luís Miguel Medina, que: “quiero 
comentar eso del mango, dijo la 
declarante quiero que se dé cuenta el 
presidente de Sanidad Vegetal, Edwin 
Carrillo Meza, y es que yo cuando 
lo veo a las largas le digo ‘gusto en 

verte nada más asumiste el cargo de 
presidente de sanidad vegetal y ya 
no te veo aquí en el rancho, y es que 
la robadera de mango se encuentra 
en todo su esplendor sin que nadie 
haga algo, de por si hay poca flor, 
y todavía se están robando la fruta, 
en la noche va la gente a las huertas 
y se roba los mangos, los echan en 
costales de abono, y luego los llevan 
a  vender a los centros de empaque’. 
Y yo lo que le quiero decir a Edwin, 
es que vaya y visite a los dueños 
de las empacadoras, para que les 
pida a los vendedores credencial 
de elector para saber quiénes son 
a ciencia cierta, y que les preguntes 
la procedencia del mango, ya que 
no se roban dos o tres jabas, sino 
que ya agarraron a uno que llevo a 
vender 26 jabas”.

“Los ladrones son personas de 

aquí de Sauta, y el muchacho que 
fue a reclamar al dueño del empaque 
le dijo si no quieres tener problemas 
con la justicia entrégame las jabas 
ya que si no lo haces me voy a pasar 
adelante, o sea que este muchacho 
que vendió las 26 jabas de mango, es 
hijo del dueño de la huerta y este se 
encuentra encamado enfermo; pero 
el hermano mayor fue quien acudió a 
reclamar la venta del mango robado, 
y el dueño de la empacadora para no 
meterse en problemas le entregó las 
jabas con todo y mango. Y es que 
cada jaba de mango la están pagando 
a 100 pesos por lo que el muchacho 
ladrón cobró 2 mil 600 pesos, en lo 
que relaciona a la poca floración en 
las huertas de mango esto es por las 
condiciones climáticas dijo hubo exceso 
de humedad debido a las lluvias atípicas 
y eso perjudicó la primera floración. 

Por José María Castañeda

SANTIAGO.- Quien vivió para 
contarlo fue la cuestionada candidata 
a diputada por el décimo distrito bajo 
las siglas del Partido Revolucionario 
Institucional Aní Porras Bailón, 
luego que este sábado al acudir a 
la capital del estado para registrar 
su participación sufrió un accidente 
vehicular que a punto estuvo de 
costarle la vida.

Señala la joven que el accidente 
se suscitó en la curva del Caracol; 
esto por la carretera libre México-
Nogales, a la altura del entronque con 
la autopista. Iba sola –dijo- y sentí 
que iba directa al barranco, al perder 
el control de la unidad una guayincita 
(que por cierto es propiedad de su 
mamá), pero no perdí la calma me 
aferré, al volante y pude controlarlo 

dándole antes de caer al barranco 
a un cerro, donde finalmente me 
estampé”, añadió la joven.

Aní Porras, mencionó que se 
encontró de frente con la muerte: 
“presentí la muerte, pero me aferré, 
y me aferré a vivir el accidente”, en 
donde fue protagonista Aní Porras 
sucedió poco después de la una 
de la tarde.

“El registro de candidatos iba 
a ser a las 15 horas por eso debo 
confesar que iba un poco recio, 
afortunadamente estoy contando 
todo lo que se relaciona con el 
accidente, quedándome de recuerdo 
algunos moretones en el cuerpo y 
la cruda moral de saber que tendré 
que pagar los daños del carro de mi 
mamá”. Citó la ahora candidata del 
PRI a diputada por el décimo distrito 
electoral Aní Porras.

Narra Aní Porras el accidente donde 
a punto estuvo de perder la vida

Sin embargo hay confianza en que 
con la segunda floración la situación 
se componga, 
a u n q u e 
también se 
quiere que 
haya mayor 
vigilancia por 
la noche, ya 
que es cuando 
aprovechan 
los ladrones 
para caer a las 
huertas donde 
en camionetas 
trasladan las 
jabas a sus 
domicilios para 
de manera 
p o s t e r i o r 
entregar el 
mango a los 
centros de 
empaque de 
los cuales hay 

muchos en la región”.  Manifestó 
Margarita Azcona.
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